
JUNTA MUNICIPAL EL RAHAL 

ACTA DEL PLENO m: LA JUNTA I\lUNICU'AL EL RABAL 

CELEBRADO EL DÍA IS DE NOVIEMBRE DE 20]1\ 

En la ]nmort;¡l Ciudad de Zaragoza, a las ]9 horas y catorce mimdos en pnmera 
'convocmoria del día ]S de noviembre de 201 H previa convo~¡twrj¡t al efecto, se celebra la scsión 
ordinnria del PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL EL RASAL del Excmo. Ayuntamicnto de 
Zaragoza, cn su sede de calle Perdiguera, 7, bajo la Presidencia dc D'. Lola Rancra GÓmt:l, 
Conccjala-Presidenta y con la a",isten~ja de Vocales, representantes de entidades y d~ 

As.ociacione~ de Vecino, del Distrito, que se rescJ1an a continuación. 

ASISTEI\"TES; 

I'RESI!)El'i"TA: 

D' Lola l{anera GÓmcz. Concejala,Presidenta 

yOCA I.ES; 

D. José M' Rodrigo Ramos, Vieepresidcnte 

f)' Cristin¡t M¡trtinez Plou. P.S.O.E. 

D. Joaquin Polo Peña ZARAGOZA EN COMÚN 

D" Elisubeth Tejedor Vega. 

lY' M' Carmen Pinos Borque, P.P. 

D' Lola Bescós Guerrero, " SECRETARIA: 

lY Ruth Pina Jiméne~_ C.H.A. J)' Marisa Rodrigo Cenis 

D' Belinda Placck Paularcna, CIUDADANOS 

ASOCIACIONES UE VECINOS; 

D. Javier López Barranco. A.VV. VAOüRREY 

D. Miguel Allué Escolano, A.VV. ZAI.FONADA-CAITASA 


D' E,lher Blasco Crespo, A.VV. I3ALSAS DE EBRO VIEJO 


D. Raúl Gascón Calavia A.VV. BARRIO JESÚS 

D' Angelines Jarque Gincr. cn sll.ltituci6n de 1)" Rafa",1 T eJ~<lor Bachiller. A. VV. Ti O JORGE
AIUlABAL. 

D. Javier Ar!a] Gonzúlez. A. VV. PICARRAL-SAL VADOR ALLENDE 

D. Juan Amonio Andrés l'iniTla. A.VV. I.A JOTA 

D. Luis ArlIgües Montailcs-A. VV. ARRAI3AI,-DESPIERT A 

S 
D. Sergio Mllilol TODAS LAS ASOCIACIONES 
JUVENILES. 
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JUNTA MUN'C I ~AL <L RAllALQ ~.~!;,!goza 
AUSENTES .JUSTlFlCADOS: 
D. José Racaj Abad, Vocal lEC 

D' Ana Chamorro Jasso, Vocal ZEC 

D. Andr6s Bintancd Ortíz, A.VV. Teniente Polanco 

Constituido el Pleno con ]¡¡ mayoría necesaria y COI! los requisitos formales 
exigibles, se pasa a desarrollar el orden del día: 

" APROBAUÓ'" PELAS ACTAS DEi LAS SESIONES A,HER/ORES. SI rROCEO& 
7, IJ. /8. Y 17 D~ j~'.''/() De 1011 
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r..... "'. "'" l'Bf5FRVlV DE EW'AOO PON aURAS' 
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1I16ó2llll OREA lOO! R[[J. '{ CONST .. SoL {C.o<,';';. ) C-Jill 

. ... O""", ¡ ( 
~l,"lo.<l"" 	 "UI VALlT "010" 1NIIU ",,,' y OIlRA {P" ' '''Ii') C-.l76l 

"..j",;....... H. 

(C.,,,,'O.) 

J' SOUCITUDUF. APNOUCIÚS ,..: HI , IC~eIÓS ".: L\ TAH I VA O,'" PO R " .. lISO m: lOS 1'0,\(. Ml'~' IClrALE& 
LAJOTA, A.D, BALO~')IANO LA JOTA lbolo.m'...."'• ., ... .. ,''''"Io~ 
SA~' RII,W~IO' R\:[I() KARA TE CLUB IXXIll T,.r•• '" 1<.. idtd), 

" MOnÓS P".:S'....'HI>A PON LAS VOCA LO:' ""', MRHI)(} POnl.. 1I tN LA JUNTA ~(ll~·ICJrAL. ACUleA "" L ' 
COliSTRUCCJÓ1< UF. UNA SIlI:V A INSl'A LA('IÚN ",,"OH'I'I\',_ CON PI~ON,' OI.IMI'ICA. 

,. "<JCIÓ~ PRfS!:1<TADA roR LA VOCA~ O~ CIUOAOA1<Os.-PARTIDO DE LA elll"AnA' lA O:~ L\ JO I~'T" MUN ICI PAL. 
," THeA r>" '"\ "TlI"OÓN nu. P,_ R() V~ ~OVO DEL RABAL. 

3" Rl' [ COSYPREGUNTAS. 
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JUNTA MUN'OPAl El RA Slle 

La Secretaria da lec/ura al de.~arrol1o del orden del diu: 

1° Conocido por todos los miembros del Pleno el borrador del acta de las sesiones de 

7,13,18y27dejunlode2018 
-SO" .probadas por Un~nimidad· 

2" La Secretaria da lectura a las resoluciones de la Concejala-Presidenta desde la 

última sesión. 

·No hay objeciones al respecto. 

:JO LAS ENTIDADES DETALLADAS A CONTINUACIÓN, han solicitado la 
aplicación de tarifa 0,00 € por el uso de pabellones los pOlideportivos 
municipales que detallamos a continuación, en aplicación de la Ordenanza 
Fiscal 27. VIII, punto 6, apartado 3 e instrucciones del Servicio Jurídico del 
Área de Derechos Sociales de fecha 22 de febrero de 2016. Las 
actividades programadas son de interés para el Distrito del Rabal y no 
generan lucro ni beneficio económico para los proyectos organizadores. 

PDMLA JOTA: 

AD. BALONMANO LA JOTA (ba/oncesto-balonmano en e/ barrio). El 11 de 
noviembre. 

PDM SAN BRAUL/Q: 

BUDO KARATE CLUB (XXIII Trofeo de Navidad). e/ 22 de diciembre. 

Daremos trulado al servicio de InstalacIones deporlivu y a los interesados. 

4° MOCiÓN PRESENTADA POR LAS VOCALES DEL PARTIDO POPULAR EN LA 
JUNTA MUNICIPAL, ACERCA DE LA CONSTRUCCiÓN DE UNA NUEVA 
INSTALACiÓN DEPORTIVA CON PISCINA OL1MPICA: 
Expone la moción Carmen Pinos. (según documento adjuntado con el orden de/ dla). 
indicando que e/ objetivo es reclamar instalaciones deportivas, ya saben que es un 
proyecto muy ambicioso 
Se producen las siguientes intervenciones: 
Ruth pina ICHAl: señala que lo primero es agradecer a Carmen Pinos del P.P. la 
presentación de la moción. pero creen que una piscina olimpica no puede ser la 
prioridad para el distrito. estando por debajo de la med ia de zonas al aire libre, si se 
pr ioriza las zonas al aire libre no habría problema. y recuerda que cuando el P.P. 
gobernaba cerró la única instalación de esas caracter isticas. añade que el deporte de 
competic ión es competencia de la DGA y el Ayuntamiento lo que tiene que hacer es 
fomentar el deporte base, y priorizar las deficiencias reales del barrio cómo son los 
pol ideportivos 
BeUnda Placek (Ciydadanosl: ind ica que todos los distritos t ienen que cumplir unos 
requisitos en cuanto a instalaciones deportivas y este no t iene las mrnimas, cree que sr 
que es necesario tanto en las instalaciones de pistas abiertas , polideportivos o piscinas 
porque con este número de habitantes que no haya ni una triste piscina cubierta para el 
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JU ,,"TA M UN,C, ....C EC RABAL 

uso nonnal de los colegios y que tengamos que ir a la de Alberto Maestro o Sig lo XXI 
es una pena. 
José Maria Rodrigo (PSOE): Indica que van a apoyar la moción porque en principio 
parecia un poco chirriante priorizar la de este espacio ya que por anHgOedad habia que 
priorizar el otro espacio del distrito pero también es cierto que éste de Mas de las Matas 
es un buen lugar y lodo lo que sean equipamientos de ciudad para el dislrito es 
interesante, por eso van a votar a favor. 
Joaqyín polo (ZEC): creen que una piscina olímpica no es una necesidad prioritaria 
para el barrio, lo que lenemos que hacer es terminar lo que hay, con las piscinas de la 
Jota llevamos un monlón de ariOs estancados. hay tenninar una y comenzar otra. 
RaÚl Gascón IA.W, Barrio Jesús): Señala que cuando vio la moción en el orden del 
día, se le vin ieron a la cabeza muchas cosas, por ejemplo que eslábamos hablando de 
una piscina municipal que estaba en un cajón de algún técnico municipal y lo primero 
que pensó que porque no se hace primero la ampliación de las piscinas de la Jota ya 
que están saturadas y en cuanto a tener una instalación en el barrio llevan mucho 
tiempo desde la Asociación de Vecinos peleando por el espacio de reserva para 
instalaciones deportivas, se ha estado muchas veces cerca de conseguirlo. pero 
finalmente nunca ha podido ser, por lo que propone que se priorice el espacio de la cal le 
Aguarón y lal como se habló hace unos dlas en el monografico de inslalaciones 
deportivas con el Concejal de Deportes Pablo Hijar, quieren poner encima de la mesa 
para que asi se tenga ya un lisia. para esa parcela de más de 12000 metros, dicho por 
los propios técnicos que ya tienen el estudio y lo que proponen es crear tres zonas, una 
de pistas exteriores para deportes varios, no quieren decir si de balonmano o de patinaje 
incluso los propios ninos de la zona podrian realizar algun concurso de ideas, una 
segunda zona que sería un pabellón multidisciplinar que sirviera para competiciones 
escolares, para dotar tanto al coleg io Marie Curie como al Hilarión Gimeno de un 
pabellón para el horario lectivo, y una tercera zona para aparcamientos, ya lo 
presentaron a presupuestos participativos y lo han tasado de tres millones y med io de 
euros, se podria hacer en varias fases. entienden que el coste de este equipamiento es 
tan grande que quizá en una sola partida no podrla ser, pero la idea es acometerlo en 
pequenas fases sobre todo para fijar ese uso deportivo, ya que lo que da miedo es que 
dentro de un tiempo haya otro Gobierno Municipal y se pusiera ese suelo para otras 
cuest iones, lo que qu ieren es que se inicie de forma rápida una primera fase qué podría 
ser las pistas exteriores y una segunda fase con el pabel lón y luego la terminación con 
aparcamiento y demas pistas deportivas y en el otro solar de Mas de las Matas si se 
hace una piscina cubierta, también hay que tener cuidado por ejemplo con lo que ocurre 
con la de Siglo XXI , ya que es tan grande el uso que hacen los equipos de categorlas de 
élite que no dejan otro y si hacemos aquí una piscina olímpica el uso vecinal será 
menor, estará ocupada por las federac iones y por los equipos de él ite de esta ciudad. y 
sobre todo incid ir en las piscinas de la Jota que es lo que necesita la gente del barrio, 
cree que se debería empezar desde abajo. 
Javier Artal IA,W , Picarra[): Indica que le parece que ponerlas en la calle Mas de las 
Matas estaría muy lejos, también podría hacerse en el solar de IFET, cree que hay que 
llevar este tema muy bien porque si no se prioriza al distrito puede ser invadido por las 
federaciones, señala también la problemática que se originarla con el aparcamiento en 
el barrio, por el lo hay que tener mucho cuidado cómo se enfoca. 
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Lola Ranera (presjdenta): Indica que la sensación que tiene es que cabe todo. 
Jyan A. Andrés IA.yV. Jota): SeMla que lo que ve es que lo de la calle Aguarón va a 
ser un centro como el de Alberto Maestro, y el problema son los plazos, tenemos por 
delante una campaña electoral y no es barrer para su zona pero al hacer la piscina 
cubierta en la Jota sería una buena zona y el solar de calle de Mas de las Matas lo ve 
como mas cultural aunque su calificación sea deportiva. 
Luis AragÜes /A,W, Arrabal Despjerta): Indica que todo lo que sea sumar le parece 
perfecto, pero hacer una piscina olímpica entiende que es mejor acabar la de la Jota, 
todo que sea para mejorar el barrio le parece bien. 
Carmen pjnos IP,P,); Contesta a lo expuesto de la siguiente forma: 
Agradece al Partido Socialista que se haya sumado, a CHA gracias por apoyar la 
moción independientemente de lo expuesto acerca de la competencia del deporte base y 
deporte de élite. pero la carencia de piscinas cubiertas en nuestro distrito es horrorosa, 
las madres acaban agotadas porque a sus nifios no les cogen para poder hacer este 
deporte en la piscina de bomberos, así que este tipo de instalaciones son muy 
necesarias , a Zaragoza en Común le indica que le pareció entender cuando vino Pablo 
Híjar al monográfico que esa parcela es del Ayuntam iento de Zaragoza y además de la 
moción. contesta a las asociaciones que le parece tan básico que haya que ampliar las 
piscinas de la Jota , porque cuando estuvo como presidenta de la mesa de 
presupuestos participativos se propuso y se trabajo mucho, además para el próximo 
Pleno el Part ido Popular va a presentar esa moción, se podría hacer uso compart ido, 
tras dar las gracias a todos se procede a la votación: 
Votos a favor 7 
Absteciones 2 
Queda aprobada la moción, con el siguiente texto: 
Solicitar al Gobierno de la Ciudad de Zaragoza que incorpore como prioritario en el Plan 
Director del Deporte de la Ciudad de Zaragoza, para el ejercicio 2019, la redacción de un 
proyecto deportivo para el distrito de El Rabal en 2 fases consecutivas que incluya en 
una 1" fase la construcción de un pol ideportivo con pistas cubiertas y descubiertas en el 
solar 51.07 y, en una 2" fase, la construcción de una nueva instalación deportiva con 
piscina ol impica cubierta en el solar 50.09. 

Requerir al Gobierno de la Ciudad de Zaragoza que, para la redacción de dicho 
proyecto, cuerlte con los agerltes sociales y políticos del distrito de El Rabal, 
especialmente con los colect ivos deportivos y vecinales, asi como con la Federación 
Aragonesa de Natación. 

Se dará traslado a Pablo Hijar, Concejal delegado de vivienda y deporte. 

50 MOCiÓN PRES ENTADA POR LA VOCAL DE CtUDADANOS-PARTIDO DE LA 
CtUDADAN1A EN LA JUNTA MUNICIPAL, ACERCA DE LA SITUACiÓN DEL 
PARQUE ROYO DEL BABAL. 
Bellnda placek expone la moción (según documento adjuntado con el orden del dial, y 
se producen las siguientes intervenciones: 
Rutb pjna (CHA): indica que está muy bien traida a pleno esta moción ya que llevan 
mucho tiempo reclamando la adecuación de este parque Royo del Rabal, dice que va a 
votar a favor cómo ha hecho siempre con este tipo de actuaciones, lo único es que los 
técnicos tendrlan que priorizar. 
Lo la Bescós (P,p.); Van a votar a favor, es necesaria su remodelac ión. 
Cristina Martjnez (PSOE): Dice que van a votar a favor, pero en sintonla con la 
compafiera Ruth de Cha, no se puede acotar, tienen que interven ir los técnicos. 
Joaquin polo (Zaragoza en Común): Senala que también están de acuerdo. 
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Belinda Placek /Ciudadanos) : Indica que han tenido 10 años para intervenir y que 
independientemente de que se presente, luego los técnicos harán lo que se pueda. 
Se procede a la votación: 
Queda aprobada por unanimidad, con el sigu iente texto' 
1" Instar al Gobierno de la ciudad a realizar una acornetida de reformas urgente para 
acond icionar el Parque Royo del Rabal que garantice las medidas de higiene, seguridad 
y disfrute que debe tener este espacio público. 

z<' Instar al Gobierno de la Ciudad a ordenar el derribo del muro que delimita la 
zona de juegos y sustituirlo por va llado de madera . eliminando la arena y colocando 
pavimento blando Esto evitaría la entrada de perros, cuyos excrementos llenan este 
espacio, dado que el parque está habilitado como zona de esparcimiento canino. 

3° Instar al Gobierno de la Ciudad a desarrollar un plan de rehabi litación de las 
zonas de pístas de petanca y zona del kiosko del bar. Sustitución y colocación de 
bancos y papeleras. Reposición de arbolado. 

4° Instar al Gobierno de la Ciudad a repara el suelo de la pista de baloncesto 
que es de asfalto y está muy deteriorado, además del anclaje de la canasta que no 
ofrece mucha seguridad por la oxidación. 

5° Por último devolver la estatua del Royo del Rabal a su lugar y habilitar el 
espacio de ubicación de la misma para que no sea accesible en prevención del 
vandal ismo. 

Se dará traslado a Teresa Artigas, Concejala de Medio Ambiente y Movilidad, 
La Presidenta indica que las mociones por el carácter político que tienen se les da 

traslado a los consejeros o concejales correspondientes_ 

6" Informe de Presidencia 

SUBVENCIONES 2018: 
Lo primero que vamos a hacer es dar cuenta de las subvenciones de Participación 
Ciudadana, subvenciones a entidades ciudadanas, asociaciones de vecinos, Ampas y 
comisiones de festejos. Han sido notificadas y las tenéis en vuestros correos con la 
cuantía que se os ha aprobado. Este año ha habido un cambio del que ya se dio cuenta, 
la ley cambio y por lo ta nto básicamente el espíritu de ésta es que no sean los pollticos 
los que adjudiquen y por lo ta nto que los criter ios y normas estén en un plano técnico, 
es cierto que los vocales part iciparon de cara a indicar el grado de implicación de las 
entidades, pero luego fueron los técnicos los que tomaron las decisiones. Se adjuntan 

unos presupuestos abiertos, en total fueron 20,000 € en 
ayudas, fa ltan facturas por entregar y os ped imos que para el 5 de diciembre están aquí 
todas, porque luego hay que hacer todos los documentos contables, detrás de una 
factura hay mucho trabajo. 
ENCENDIDO DE LUCES NAVIDEÑAS p E LA URBANIZACIÓN TENIENTE paLANCa : 
Este acto tan entrañable al que estáis lodos invitados será el 3 de diciembre a las 19:30 
horas, participará la Coral Picarral en el acto y a nombre de Andrés Bintanded invita a 
todos, iniciando así las fiestas navideñas, de todas formas se notificará a todos mediante 
correo electrónico 
FELICITACIONES ' 
Este es un barrio muy participativo y algunas asociaciones están teniendo unos 

6 




reconOCImientos muy importantes, una de ellas es ARAPREM, Asociación de ninos 
prematuros, se le ha dado el segundo premio nacional en el tema de luz y 
color en las Ueis. 
Al Colegio Público Ca ndido Domingo por el premio nacional de aprendizaje y 
servicio en la categoria hábilos saludables. 
A Budo Kárate: por los resu~ados obtenidos en el Campeonato del Mundo celebrado 
el pasado 4 de noviembre en Astana (Kazajistán), y en especial a la sesei Bea Prades y 
sempai Elisa Resea, subcampeonas del Mundo de Katas, en las categorlas senior y 
junior femenino respectivamente. 
Se les mandará un escrito a los tres de la Junta Municipal fe licitándolos. 
CALLE DON JAIM E: 
Ha salido en los medios de comunicación el tema de la calle Don Jaime, ha quedado 
claro por parte de las asociaciones de vecinos que han hecho su trabajo y asistencia 
también agradecerles la firmeza en cuanto a la peatonalización, ha quedado un 
compromiso claro por parte del Consejero de Urbanismo y se ha pedido que sean las 
obras lo más rápidamente posible pos las flCStas navider'las. La aportación de este 
dlstnto fue la ptataforma, (enser'la a los asistentes el plano), lo que ocurre es que 
estaban estudiando técnicamente a ver si podian acompanar estas obras con las 
actuales para Que flO tener que ir cerran<lo en cada fase la calle Don Jaime, meten los 
autobuses por San Vicente de Paúl, porque además esta calle no tiene solución, no da 
para tres carriles y además está la carga y descarga, nos quedamos con la parte de que 
se está estudiando la plataforma de conexión de calle Don Jaime con puente de Piedra . 
están intenlando hacerlo ahora que están las obras. no se sabe si se llegará a tiempo. la 
semana que viene hay Comisión de Urbanismo y lo preguntara. o que se ha dicho 
también es que para el puente de diciembre esté como esté se abra, ya veremos luego 
a partir de enero, pefO también en esas fechas son las rebajas, y ya veremos a ver más 
adelante, el plano lo tenemos en las oficinas a disposición de quien desee consultarlo. 
VIVIENpAS SINPICALES: 
Hoy se ha publicado en Heraldo de AragÓfl que se ha aprobado una partida para la 
intervención de los grupos de Balsas de Ebro viejo, el grupo Mistral y Teniente PolaflCO, 
se va a hacer con una partida de alrededor de 250.000 € a cargo de la partida de 
timpieza, es una buena noticia, queremos que arranque del tocio y vamos a ver si se 
acaba. habla un per;odico que decla por fin , porque esta información salió hace un ano 
CALLE MAIHEU: 
Se trata de una de las demandas más históricas de la Asociación de Vecinos Arrabal las 
obras son un valor de 500.000 e en total , es una renovación integral, de aceras, 
alcantaril lado. ser'lal ización horizontal y vertical está en fase de licitación y las obras 
comenzarán una vez finalizado el procedimiento administrativo. 
INSTITUTO PICARRAL: 
Ya han terminado las obras dentro del instituto y ahora han empezado las obras de la 
parie de viviendas lo que es zona Cámara de Comercio. 
SANTIAGO LApUENTE: 
Es un proyecto muy interesante pero luego lo explicará más extensamente José María 
Rodrigo en informe de la comisión de urbanismo. 
ESCUELA INFANTIL piRINEOS: 
Se deSalOjarOn los ninos debido al estado del tejado que tenía amianto y cuando esto 
ocurre hay que pedir unos permisos especiales para su reparación, la verdad es que 
han apurado todos los plazos pero ya están con las obras y para navidad ya podremos 
verlo terminado d icen que irá rápido. 
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ESCUELA INfANTIL VU I ACAMPA: 

Me reuní oon ellos y me comentaron que el solar colindante es privado que esta 
horrible, en un estado bastante deplorable, se está comunicando al propietario por el 
bolelln, si no se le da un uso adecuado te hacen personarte para que hagas una serie 
de normas que dice la ley, esta sel'lora al comunicárselo por el Bolelln Oficial llevan 
varias notificaciones para que lo limpie y no lo ha hecho todavla, vamos a intentar 
ponemos en contacto oon ellos de otra forma y vamos además a hacer una propuesta 
similar a la de esto no os un solar, no seria un anexo para la escuela, pero seria un 
solar para una zona de actividades varias con los ninos, etc. y sobre lodo solucionamos 
el problema de ralz que es la falla de salubridad. 
ACERALlA: 
Hace unos anos se planteo sacar las zonas industriales del casco urbano, hubo una 
propuesta y Saica la llevo a los tribunales y lo gano, a partir de ahl en estos momentos 
es una zona industrial y preocupa que han puesto un cartel de venta de suelo, siendo el 
57% del Sareb, lo que corre prisa es hacer una modificación del Plan General. Salea 
ha pedido un estudio, un análisis del mapa de ruidos para ver las afecciones que podla 
haber. Ahora esto habré que trasladarlo a sus propietarios. Vamos un poco pillados de 
tiempo qué es la parle peligrosa, los propielarios aún no han venido a recoger el mapa 
de ruidos y como se pongan a vender podemos pasar a la casilla de salida. Este 
proyecto lo tenemos en la oficina adminislrativa a disposición de quien lo quiera 
consuftar. 
pOTRERO EXpLANADA ESTACiÓN DEL NORTE: 
Este potrero ha sido adecuado y mientras unos lo util izan otros protestan, esto es algo 
inherente a la polltica, han protestado porque es cierto que las cosas hay que utilizarlas 
bien, hace unos dlas a las dos de la madrugada habla gente mayor Jugando en la pista, 
entonces lo que vamos a hacer es intentar nonnallzar la situación. poniendo un cartel de 
horarios. lo hemos solicitado pero eso ya dependerá de como somos los humanos, el 
airo dia cuando se llamó a la policía como no hay un cartel que prohibe los usos, solo 
pudieron invitar a dejar de hacer ruido. 
MONOGRÁFICO INSTALACIONES DEpORTIVAS: 
Agradecer a Zaragoza en Común y a Pablo Hijar su asistencia. la Presidenta se 
disculpa porque ya tenIa otro acto en la agenda, le comentaron que fue muy 
interesante 
CAMPANA DE NAVlpAp 2018: 
Ya llega la Navidad, hemos mandado las propuestas para homenajes y distinciones 
2018 que se entregan entregan en el pleno de Navidad, este ano será el 20 de 
diciembre, el plazo de presentación será hasta el 23 de noviembre, podéis proponer a 
quien consideréis oportuno. 
También se ha enviado la información del concurso "Felicito a mis vecinos"hasta el dla 
30 de noviembre puede presentarse los trabajos. y con el ganador se felicitará la 
Navidad. 
pROYECTO DE INFANCIA Y JUVENTUD pICARRAL: 
Se ha vuelto a sacar del cajón el proyecto Y sigue estando en el mismo sitio, tiene fecha 
de marzo del 2009, por lo que se ha solicitado que se actualice, porque han pasado 
cosas después de 9 anos 
CALLE PALENCIA: 
En esta calle hay un solar que estaba lleno de ralas, es un solar que se pasó a la DGA 

porque ahl se iba a instalar el IASS, se ha tramitado el expediente y lo están limpiando 
desde vertebración de ordenación dellerritorio. Se agradece la celeridad que ha habido. 
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7" INt"OUME DE COMIS IONK'i nI; TBAIJAJO; 

COI\USIÚN 1) 1$ URIJAN IS\IO; 

j".,i Maria Rodrigo Humos, da ClICnta de los asuntos tmtadns cn la sesión celebradu el d[a 4 de 
scpticmbre de 2018 ¡\;'I.'EXO 11 , 

Cri$ll"a Mar/Jue¡ PI,,,,, da cuenta de lo trutado en la comisión del día 6 de noviembre. ANt;XO 
W. 
COMISiÓN PE St;BVICIOS I'(¡BI ,leOS y J\JE!)IO ¡\MBlENTE; 

Lnla/Jescós GuerrerIJ indica que todavía no ha tenido comisión que tendni el pró~imo jueves. 

COi\lISIÓN DE CULTURA. E!lIJC¡\qÓN. P ErORnS y JlrvENTIII>; 

Eli...a},eth Tejedor, e" ~·uSlil"ciólI de O' Alla M"Cha",,,"o Jusso, informa que 

en la Comisión de Cultura Septiembre a Noviembre se ha realizado una sesión el 
pasado 9 de octubre en la que los asistentes acudieron con et encargo de hacer un 
seguimiento de los proyectos que se aprobaron en el programa de presupuestos 
abiertos Que se convocaron desde la Junta. 
Como es sabido, en este programa se dedican 20.000 € de la partida de aclividades y 
gastos de la Junta para potenciar aquellos proyectos que proponen los vecinos y que 
cumplen fundamenta lmente la finalidad de generar sinergias entre los diferentes 
colectivos y de conseguir la participación de los vecinos. Este al'lo fueron 10 los 
proyectos que se generaron de los cuales se han realizado sin ninguna dificultad y con 
una buena participación casi todos. Este fin de semana se celebró la jornada de deporte 
de balonmano con mucha participación El concurso de cortometrajes estaba por 
terminar cuando nos reunimos, pero ya se presentará, la semana que viene es la 
entrega de premios. 
Entre los temas que se plantean para lrabajar desde la comisión destaca el de las 
dificultades Que se encuentran los equipos deportivos en el distrito para entrenar y jugar. 
Se está trabajando para difundir los procedimientos para poder optimizar nuestros 
recursos. Aquellos colegios que por la tarde tienen los espacios sin utilizar y podrla ser 
una solución para los equipos de chicos y chicas de futbol, balonmano, baloncesto, etc .. 
Se realiz6, con la promoción de la comisión , un Pleno monográfico sobre instalaciones 
deportivas, donde el Concejal de Deporte compartió información con los asistentes. 
Tenemos en marcha la preparación de la campar'la de Navidad. Disponemos de varios 
dlas del salón de actos del Centro Clvico Estación del Norte, para desa rrollar las 
actividades de entidades y colectivos que nos tienen acostumbrados a su buen hacer y 
además se ha reservado el día 22 para hacer una actividad con jóvenes, 
la campal'la la tiene mas concreta el vocal y vicepresidente José Maria Rodrigo. 

A continuación toma la palabra Joaquln Polo Pena acerca del tema de los presupuestos 
participalivos, el día 20 de septiembre se reunió la mesa de los presupuestos 
participativos y se decidió que el remanente de 115.000 € se aplicase al siguiente 
proyecto que se habla quedado fuera de 130.000 E para la adecuación en el colegio 
publico La Estrella. También se comentaron otros asuntos cómo que estaban en 
desacuerdo lo que se perdf6 el ar'lo anterior. y lo volv ió a trasladar a la oficina técnica de 
participación ciudadanana. 
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¡VNT", MVN>CIP",- EL RAII'" 

so RUEGOS Y PREGUNTAS: 
A,W yadorcev : 1/ Indica que tienen 21 propuestas que están pendientes y 
reclamadas al Ayuntamiento en numerosas ocasiones, de lo que aporta escrito ANEXO 
~ 21 Pregunta donde están los 150000 € de la plaza del Tiempo, d6nde han ido?, quién 
tiene que responder a eso?, 

A W Zalfonada: 11 Pregunta acerca de la carpa de las Fiestas del Pilar, del parking 
norte, asl como del coste de las obras de la calle Don Jaime, porque cree que es una 
incoherencia lo que ocurre, es decir que se hace una calle peatonal y después que se 
ha hecho peatonal se deja para seNicios cree que eslo no ocurre en ninguna ciudad del 
mundo, por lo que hay que ver qué criterios ha habido, y si se deja para seNicios para 
que pasen autobuses, ambulancias y demás porque se ha efectuado ese gasto. 21 
Recreo del Instituto Picarra l, han montado una caseta de venta de viviendas, opina que 
es una vergüenza yescándalo y tendrlan que ponerla en la zona donde ellos tienell 
para depósito de material. no entiende como se elmilla asl la mitad del recreo de los 
chavales 31 Solicita que antes de que llegue el inviemo se puedan arreglar los 
aparcamientos de la calle Violeta Parra, llevan cinco meses y no ha aparecido por alli 
nadie 4/ Agradece las gestiones de la oficina administrativa acerca de la gesti6n de la 
limpieza del jardln de la calle Antonio Tramullas, 5/ Asunto mupis, pusieron en el barrio 
Jesús ya ver si les toca alguno en su zona, porque sino que pongan unos nuevos d6nde 
proceda, reclaman los que les correspondan. 

A, W. Balsas de Ebro Vielo: 11 Pregunta si se puede adelantar la hora de los plenos a 
las seis de la tarde. 2l Con respecto a la inteN enci6n de limpieza en cal les. plazas y 
jardines de Balsas de Ebro Viejo en principIO agradece la intervenci6n de la Presidenta 
del distrito por loeIa la tarea que ha llevado para que esto salga adelante y por supuesto 
también que conste la tarea de los Concejales del equipo de Gobierno, pero lo que 
quieren es conocer el expediente y lo solicitan para conocerlo a fondo y saber 
exactamente en que se va a concretar la inteNenci6n. 3/ Asunto Pabell6n PolK:!eportivo 
Arrabal: hay protestas porque se cierra muy tarde y además genera muchos ruidos y 
mucha suciedad en la calle CaMn de Al'l isclo, estando en los alrededores hasta altas 
horas. se escuchan y se oyen los golpes de la gente que juega con los balones, los 
ruidos de animar. etc. lo que solicitan es que si se puede adelantar el cierre de las 
actividades. 41 Con respecto a la escuela infantil Pirineos el desmontaje del tejado de 
uralita levanto un polvo que género alarma a los vecinos del entomo más cercano, 
llamaron a la asoclaci6n y esta lo hizo a su vez a la pol icla a través del vocal de 
Urbanismo de la asociación, que entiende de estos materiales, no tenemos el informe 
que dio la policia pero quiere dejar constancia de que se intervino a través de la alarma 
que se generó entre los vecinos, 5/ Acerca de los ascensores en Balsas de Ebro Viejo 
cuya propuesta fue denegada por entender hacerlo en una esquina, pero es un rincón 
aunque dice en una esquina, la propuesta que hace los vecinos es muy razonable 
porque es un elemento en vez de dos en un rincón. la concejala tiene copia porque se la 
hizo llegar, hicieron un escrito al concejal correspondiente de Urbanismo explicando que 
habla en Balsas cinco rincones similares y el porqué del proyecto porque consideran que 
era la mejor solución, solicitaban que fueran más flex ibles con lo que les estaban 
proponiendo y además senala que pueden darse una vuelta por la urbanización para 
que lo vean in situ. 6/ Acerca de la peatonalización de la calle Don Jaime pregunta 
quién informa a los vecinos de la reuni6n, porque recuerda que los vecinos también 
viven en esta zona, indica que por supuesto esté en contra de la peatonalizacion pero si 

10 




JUNTA M u N ICIPAL ELR..........
'l ~~goza 
que están de acuerdo con el modelo de paises e~opeos en el que siguen pasando los 
servicios publicas. 
A. W . Barrio JesÚs: Aporta in tervención Dor escÚto: 

1. ESTACION DEL NORTE 
Desde la Asociación ele Vecinos solic itamos toda la información noC05aria sobre las 
posible actuaciones planeadas en la Explanada de la Estación del Norte. Una vez que 
aeemos que se ha descartado como posible ubicación para el traslado del mercadillo de venta 
ambulante de primera mano para los miércoles. proponemos se retome el plan director para 
realizar una planificaCión desde el consenso con las distintas entidades veCinales para la 
definiCión de la necesidades y de los equipamientos e infraestructuras. 
Por estas razones solicitamos que se informe iI la Junta Mnpa!. el Rabal y a esta entidad 
vecinal, del estudio Iniciado PQr el Ayuntamiento de Zaragoza a travb de Mercazaragoza, 
para la Instalación do un morcado en la Explanada del la Estación del Norte y asi conocer 
si adocua a las domandas exis tentes. Contesta Presidenta 

2. CARRERAS. 
Desde la asociación de vecinos denunciamos la falta de Información que estamos 
""cibiendo ante la . afecciones que se producen por las continuas ce lebraciones do 
distin tas carreras por las calles de nueslro barrio y que provocan el aislamiento de zonas 
dol Barrio. 

Dependiendo de la duración del evento, durante varias horas ninQÜI1 vecino puede sal ir. con su 
vehlculo particular, de las zonas aisladas por las carretas. Además obliga a modificar el lrazado 
de 6 lineas de autobús Que Iransitan por el Barrio Jesús con horarios más ampl ios. pues dichas 
modificaciones suceden desde 2 horas anles del comienzo de la carreras. 
Entendiendo que este tipo de eventos 50n buenos para la ciudad, al Igual que enlendemos 
el carácter social de muChas de estas calT8f"ls, pero no es lo mismo para el Barrio Jesús, 
debido a que meramente nuestras calles son zonl5 de paso de dicha carTera y ni los 
comerciantes que abren sus negocios en domingo se benefic ian de este hecho. 
Desde la AsociaclÓfl de Vecinos del Barrio Jesús queremos lransmltir la preocupación, que nos 
estén trasladando los vecinos, por el desarrollo por las calles de nuestro bamo de estos eventos. 
Por lo anterior. las medidas que 50licitamos para reducir las afecc lonos a nuestros vecinos 
son: 

• 	 Ningún vecino del barrio tenga los problemas que otras veces han sucedido a la hora de 
transHar con su vehlculo privado para poder salir hacia otro li.lQar de la ciudad, 
estableciendo zonas de paso, con control policial 

• 	 Que los desvlos de la lineas de transpone umano se vean reforzados por más dotaciones en 
aquellas lineas QUe no se sufran ningún desvlo. y que los desvlos de estas l ineas no se 
efectuen únicamente por el Puente de la Unión, sino que también se usen otras vias para 
evitar que todos los autobuses discurran por las mismas ca lles. 

1) 	 Que no sea la Plaza Mozart el unlco punto al que se tengan que desplazar los 
vecinos, para el uso do las lineas de autobuses. Por encontrarse muy alejado de buena 
parte del Barrio. En caso de no poder cumplir este punto se deberla usar lanzaderas 
desde dis~ntos puntos del Barrio hasta la Ptaza Mozart. 

2) Que en los postes informativos y paritdas de autobuses se disponga de la 
infonnaclón de los cortes, incluido en los paneles informativos de tiemlJOl!' en los 
cuales debo quedar reHejado eltiefT1lo real de espera. 

• 	 Que las informaciones lIobre las lineas a desviar nos lleguen con ta suficiente 
antelación para poder informar desde la AsociaciÓfl o desde la Junta Municipal a nuestros 
vecinos. y asl con tiempo suficiente puedan tomar las medidas que el los consideren más 
oportunas para intentar que este tipo de evenlo les afecten mlnimamente. Contesta 
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• Presidenta. OFICIO a Zaragoza Deporte Municipal. 

3. EQUIPAMIENTO DEPORTIVO. 
Solicitamos un acuerdo plenario para la oofinlcl6n de los usos deportivos de la parce la 
50.07, parcela, S&glKl el Anel«) VIII de las normas Ul"banlsticas del P G.O U, en su apartado de 
suelos pertenecleflles a Sistemas de Espacios libres y Equipamientos y Servicios. que se aporta 
a lraves del Plan Parcial del PoIlgono 5111 que tiene como uso definlljo el deportivo Y una 
superfi Cfe de 12.153 m2. 
Para ello, la propuesta que presentamos para su aprobación por el p lenario de la Junta del 
Rabal consisten en la adecuacl6n de la parcela 51 .07, de 12.153 m2 como equipamiento 
deportivo para el barrio. 
Se plantea en lres zonas diferenciadas: 
Zona 1: CoosInlcc:i6n de pistas eKlenores para uso de deportes varios, con el fin de fomentar el 
deporte entre nuestros jOvenes y favorecer un desarrollo social entre ellos. 
Zooa 2: Conslrucd6n de un PabellOn deportivo cubierto. para el desarrollo del deporte 
multidisdplinar, para uso de los vecinos del entorno, del colegio publico "Hilarion Gimeno· y del 
colegio públ ico "Marie Curie" adaptadO para la práct ica de deporte federativo. 
Zona 3: Construcci6n de una zooa de aparcamientos. pensada para aqueHos grupos o equipos 
que visilen las Instalaciones en aquellos torneos que se puedan organizar. la cual evitarla el 
colapso de vehlculos en las calles aneMS al centro deportivo. 
Entendiendo el coste de este llpo de equipamientos. lo que proponemos. es qve este 
equipamiento se acometa por fases con el fin de no sobrecargar los pres~uestos. conseguir fijar 
su uso como deportivo, y el de recuperar y rehabilitar dicho solar. el iminando su actual 
degradaci6n y erradicarKIo uno de los focos insalubres del Barrio. 
Fase l' ConstrUCCi6n de la zona de aparcamientos y de una parte de las pistas exteriores con 
una superficie de 5550.00 m2 con protección del celTamiento de la parcela a base de una 
pantalla vegetal. que sirva de atenuante acusbco y salvaguarda de las actividades a desalTQllar. 
Fase 2: CooslnJcciOn del pabellón cubierto. junio con la zona de aparcamiento y terrrioaClÓll del 
cerramiento y de los accesos de la pan:ela. con una superficie aproximada de actuación de 
4.250 m2. 
Fase 3: Construcción del resto de pistas deportivas el aire libre. completando de esla manera 
toda la parce la con un área de actuación de 2. 353.00 m2. OFICIO A PABLO HIJAR. Concejal de 
Vivienda y Deporte 

4 PERMISOS USO VIA PUBLICA OFICINA DE DOMINIO PUBLICO. 
Solicitamo. Inlom1acl6n sobre loa cambios detectado., por parte de la unidad de dominio 
publico de la Ollclna Económico Jurídica de Servicios Publlcoa, a la hora de la 
presentacl6n de los permlsoa para solicitar el uso de la vía publica, para fines tanto dO las 
entidades vecinales como de la. comisiones de fiestas. También soncitamos aclaraciones 
en cuanto a 10$ permisos que $olicitan las AMPAS para realizar actoa dentro de los patios 
de los coleglo$. Contesta Pre$ldenta 

En las Ultimas autonzaciones re<:ibic!as para la ublizaCiOn de la via pUblica se nos advierte a los 
titulares Que los ptazos para presentar próximas solicitudes no serán Inferiores a 3 meses para 
fieslas patronales,30 días para actos en vla pUblica, y 20 dlas para instalar mesas informativas y 
reservas de espacio. Las solicitudes no presentadas con esta antelaci6n podrán no ser tenidas 
en cuenta. 
Cuando, sin embargo, y hasta la lecha y como asl se (:(Instata en la página web del Aylo. los 
ptazos para solicitar la ocupación de la vla publica para las Fiesta en Barrios habrá que 
solicitarse con al menos un mes de antelaciOn. De 2{) días para CesiOn de Escenarios e 
Insta laci6n de Puntos de Lw: para la celebración de Actos en Vla PUblica. 
Además estamos detectando multitud de trabas y complejidades a la hora de la presentaci6n de 
estas solicitudes. teniendo que presenta certifi cados individuales sobre la p6li: a de 
Responsabil idad Civil Obligaloria de cada acto que se organiza. 
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' U N"" ...UNIC'~"'l n " A ••uQ~~goza 
5_ CASA DEL DIRECTOR 

Siendo que los menores de 20 al'l05 representan más de un cuarto de la población del barrio 
(4.238), no disponen de ningiJn espacio de 000, deportivo, de tiempo libre. ni de ningún otro tipo, 
por esta razón, la ciudad tiene que invertir en el Barrio Jesús para dotarlo de los dishntos 
equipamientos. bierI de nueva construcción o bien aprovechando los edificios . locales o 
equipamienlos municipales sin uso que existen en el barrio. 
Al igual que en otros barrios que carecen de Casas de Juventud, como Valdespartera, Arcosur, 
Rosa les del Canal , Montecanal y Parque Gaya, y se estl!m desarrollando prO{,lramas de 
actividades dirigidas a los jóvenes, I'lecesitamos que tos técnicos municipales real icen los 
estudios necesarios para implementarto en el Bamo Jesús 
Seguimos insistiendo en la carerda 00 espados en el barrio de sElI'Vlcios para jóvenes (Incluido 
locales, actividades) inexistentes en la actualidad y que estll provocando que nuestros j6venes. 
ante la falta de anemativas. opten en parte por la pasividad en el mejor de los casos o por el 
botellón. estllpefaciellles o vandalismos en el peor. 
Es necesaria una apuesta firme que vaya más alié. de kls proyectos de despacho y que sea 
rea lista con las necesidades actuales. Necesitamos agentes activos en las zonas para dlnamizar 
a esta pobtaoOn y apartarla de la apatla y de ta fa lta de actividad. por eso queremos incJdir en el 
equipamiento de la Casa del Director 
Necesitamos de espacios de socialización para los jóvenes. con espacios polivalentes y de 
aulogestiOn. supervisadOS y en eoordirlaciOn con los servioos municipales competenles. que 
cubran sus neceSidades y que ayuden a la hora de trabajar en la prevenciOn de adiciones 
Necesitamos de un espacio desde el que participar y gestionar junto con otros servicios 
municipales. asociacklnes y colectivos el dra a dla del barrio. generando una oferta de servicios 
y programas. 
Por esto solicitamos que la Casa del Director de la ~ucarera sea este espacio compartido 
que necesitan los jóvenes y le convierta en un equipamiento de Barrio, en detrimento del 
uso establec::ldo como Cenlto de Economias Alternativas de Zaragoza Activa. 
lo pnmero es Ctear un espacio en el cual puedan sentirse parte del mi$lTlO. participando en la 
gestiOn del msmo. Se trata de equipar y dotar de las herramientas necesarias para que este 
equipamiento pueda albergar de una forma estable un lugar de encuenlro para los aficionados a 
los videojuegos, al ocio digital y a los juegos de mesa (deportes electrónicos, realidad virtual, 
consolas de u~ima generación. ordenadores de C011l)E!tición. o juegos de mesa). 
Mediante una aociOn comunitaria en la cual particfparlan tanto los ¡6venes como las entidades 
vecinales con la creación de un espacio en donde la interrelación en(re los jóvenes y las 
alI0CÍ8ciones ayudarla a fomentar el asociacioni$lTlO y a lograr implicar a los más j6venes en un 
futuro en la polltica vecinal, implicándolos en el diseno de los barrios. en los presupuestos 
partic ipativos , en los actos cu ltura les y de ocio ni como en la propia Junla del Distrito por 
ejemplo. 
Además de permanecer abierta durante todo el al'lo y poner a disposición de los usuarios una 
amplia oferta de actividades. oomo programas de ocio alternativo y saludable (vjajes. 
convivencias. conciertos •... ) y de conciHaci6n familiar. laboral y personal (caflllamento urbano 
de verano. actividades ¡nfanllles de Navjdad y Semana Santa. etc.) 
En este espacio también habrn información y aSBSOralTllenlo sobre todos los temas de interés 
para kls jóvenes. Desde IormaciOn y educaciOn (cursos y ta lleres, estudios oficiales. becas y 
ayudas a la formación, etc.), hasta ocio y entretenimiento y oferta cultura l (certámenes y 
concursos), tratando temas del é.rea del empleo. la vivienda o la emancipación juvenil. OFICIO a 
la Elena Giner Monge. Consejera de Participacion, Transparencia y Gobierno Abierto. 

6. INFORMAR CAMPARA VERDE QUE TE QUIERO VERDE NO MARRON PlCH. 
Queremos Informar de la implantólciOn en el Barrio JesUs y en el Arrabal junto con el 
Casco His tó ri co a promovido por el PICH de la campaila Verde que te quiero Verde. no 
Marrón. Con este proyecto se pretende informar y concienciar a los duel'los de los animales de 
las consecuencias que tiene no recoger las deposicior'IEIs 
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'UNT" MUHtC'~"L EL R......L 

Oul3nle el mes de noviembre una pareja de agentes comunitarios recOfTera las calles y 
plaus pal3 realizar un trabajo de campo, en principio en dos horarios diferenciados de 
madrugada/mañana y tarde/noche, tratando de concienciar a los vecinos que paseen con 
perros, de la necesidad de hacer una adecuada gestión de los excrementos caninos. 
Agentes comunitarios que provienen de un programa de inserción I¡¡boral enfocado a 
personas con problemas de acceso a la vida laboral. 

7, INFORMAR CAMPAÑA COMERCIOS: CESTA NAVIDAD 
Desde la Asociación ya os presentamos la campaf\a de apoyo al comercio de proximidad del 
Barrio Jesús que estarnos realizando junto al Ganchil lo Social y promo~ido por el PICH, y ahora 
os querernos presentar una de las actividades, dentro de este Plan de Dlnamlzaclon, enfocada 
hacia la campana de Navidad y consistente en el sorteo de una gran cesta de Navidad, 
para regalar entre la clientela de los comer(los que se adhieran a la campal'la, compuesta 
por los propios productos que ofrecidos pOI" los establecimientos. 
Los comercios que participantes enltegaran boletos de forma gratuita a sus clientes. oon cada 
compra, que inlroduciran con sus datos en la urna de cualquiera de los negocios que participen y 
entraran aulOll"lálicamente en el sorteo 
La campal"\a durara desde el10 de diClentlre hasta el6 de enero 
El lote que ser:. expuesto públicamente se otO!'Qaré mediante sorteo, grabado en video el 7 de 
enero del 2019. 

6. SEÑAL JOS~ PABLO ARRIZABALAGA. 
Solicitamos sea repuesta la seflalltlca con el nombre de José Pablo Arrlzabalaga en los 
Jardines con el mismo nombre, silos entre Avenida Puente del Pilar, Paseo Longares y Calle 
José Oto. después de que se encuentre retirada desde hace más de un al'lo. OFJCJO a 
InformaciOn Geográfica. 

9. ESTADO DE LOS PRESUPUESTO PARnCIPATIVOS 2G18 
Solicitamos la Información del estado en el que se encuentran los proyectos del Barrio 
Jesús que resultaron elegidos en el proceso de presupuestos participalivos 2018. 

Concretamente son los siguientes; 

2912 REFQRM,O.S EN BAr'lOS DEL EDIF DE PRIMARA C.E.I.P, HLARIÓN GIMENQ 137.000€ 
2493 EMBALDOSADO paseo central Cale B"'u 85.000 € 
2919 REFORMA DE LOS JARDINES JÓSE PABLO ARRlZABALAGA 18,000€ 
2899 REl.IOOElACION PATIO DEL C.EI.P, HILARION GIMENO l00.000€ 
2528 JUEGóS INCLUSIVOS y ADAPTADOS EN TODO EL DISTRITO DE EL RABAl 40.000 € 
2210 EQUIPAM. y MANTENIMIENTO EN CENTROS c lv lCOS DISTRITO DE EL RABAL 12.050 € 
2556 ADECUACIÓN SOLARES MUN. PARA USO COMO APARCAMIENTO EN PRECARIO 43.220 E 
OFJCJO a la Oficina Técnica de Participación, Transparencia y Gobierno Abierto, 
10. CARRIL BUS AV. CATALUÑA. 

Entel3dos de la próxima instalación de un carril bus en la Avenida de Cataluna y dado que en la 

noticia e~presaba que se habla remitido a la Junta del Distrito el disero elaborado por los 


serviCiOS téallcos. Solicitamos acceso a dichos Informes y conocer los plazos de posibles 

alegaciones y los plazos para su implantación, al no considerarlo necesarle debido 

principalmente a que no influirán en la mojor¡¡ de las frecuencias de 1,. líneas de autobús. 


11, SANTIAGO LAPUENTE. 

Solicitamos un acuerdo plenario para avalar ante Urbanismo el proyecto presentado por 

O. Carlos Martín La Moneda, en relación a la remodelación Integral de la Calle Santiago 
Lapuento. 
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La ca lle Sar'lliago Lapuer'lte se preser'lta como la oportur'l idad para implar'ltar las medidas 

urbar'llslicas tar'llas veces sol icitadas para hacer de la ciudad y la ca lle, un espacio cómodo para 

el pealÓr'l, que poter'lcie la relaciÓr'l vecir'la l, el desarrollo del comercio local, y tenga las 

condiciones medioambientales propias de un hábitat satudable 


Sar'ltiago Lapuente ~ene unas caracterlsticas muy particulares a potenciar y resolver, La ca lle se 

haya dentro de la "Supermanzana" definida por las ca lles perimetrales Avenida Cata lu l'ia, calle 

Muel, Aver'lida Puer'lte del Pilar y Paseo de la Ribera. lo permite abordar la solución de CALLE 

RESIDENCIAL er'l la que los peatones tiene prioridad frenle al vehlcu lo (residencial) COr'l 

ve locidad máx. de 20 kmlh 


Un diseño urbano que permita propiciar que los niños jueguen en el centro de la calle, los 

comercios y locales puedan sacar y mostrar su actividad a la cane y el velliculo, a 

velocidad muy reducida, pase cuando necesite transitar. 


A su vez, la cal le Santiago Lapuente tiene actualmente una serie de problemáticas que limitan la 

habitab il idad y desarrollo de su comercio local, La total idad de los accesos a viviendas y locales 

dispone de escalón respecto a la acera actual, existiendo en varios casos desniveles de dos 

escalones. Esto supone que en la actualidad no se cumple la normativa de acces iOilidad 

reducida, A su vez. se ha detectado una concentración de locales cerrados. ubicados en la acera 

norte y en las edificacior'les más antiguas y en peor estado de conservación, A su vez existe una 

comunidad vecinal puntual con tendencia al deterioro y vandal ismo del espacio urbano. lo que 

esta creando malestar vecina l. 


Ante estas oportunidades y problemáticas detectadas, se propone una solución de eje central 

compartido (peatón y vehlcu los) de ancho 4.5 m. donde el peatón tiene la prioridad. con zonas 

verdes laterales frente a edificios residenciales y locales comerciales, que permitan reso lver las 


pendientes part icu lares de cada acceso, la plantación de arbolado y la creación de zonas verdes 

de 3 m. de ancho para uso vecinal, Unas zonas verdes que son disel'ladas por cada comunidad 

vecinal y local en planta baja, propiciando una domesticación y personalización de estas zonas 

verdes y la dinamización sus usos polencia les comerciales. 


Se han considerado como CRITERIOS GENERAL de disel'\o los siguientes aspectos: 

" Buscar una solución que de PRIORIDAD AL PEATÓN frente al VEHICULO. 

" Propiciar la apropiación de los vecinos y vecinas de su espacio público, a través de su 


participación en el diseño de su espacio urbano final. 
" Crear un hábitat saludable y natural. Una solución que permita disponer de zonas 

verdes y arbolado que naturalicen el espacio urbano 
• 	 Plantear una solución urbanística sensible frente a los retos del Cambio Climático. 

Evitando grandes zonas pavimentadas, "Islas de Calor". 
• 	 Buscar crear una calle higiénica que invite a su uso y disfrute, resolviendo la 

problemática actual de heces y orinas de perros en alcorques, esquinas y rincones de 
la calle. 

• 	 Crear una calle accesible para todos los tipos de movilidad, resolviendo los actuales 
desniveles variables de acceso a viviendas y locales. 
OFICIO a Pablo Mul'\oz Consejero de Urbanismo y Sostenibi lidad, 

12. EM-BARRIATE PROGRAMA CULTURAL EN EL BARRIO JES US 
Informar del desarrollo del programa "Cultura en tu Barrio EM-BARRIATE" con cargo a los 
presupuestos abiertos de la Junta del Distrito, cuya final idad era la de promover la cultu ra en 
el Barrio Jesús, 
Se rea lizaron dos conciertos matinales en los Jardines de Tosos. los sábados 22 y 29 de 
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Septiembre, con buena asistenc~ y gran aceptadón del público. 
Confiamos en poder repetir este tipo de actividades para otros ejercicios . 

• ARBOLADO 

Solicitamos la rep0sici60 del arbolado derivado por las últimas tormentas de este verano, asr 
como la reparaciOn de los desperfectos en la vla pública. OFICIO a Parques y Jardines 

• POTRERO 

Indicar, ante los problemas de oonvivencia del (XJlroro dala Explanada da la Estación 001 Noria, 
situado jumo 9 Valle de Zuriza, que dicho potrero no se instaló en la mejor ubicación, y que la 
decisión da! emplazamiento proviene únicamente de urbanismo. 

A.W n o Jorge Arra bal: Aporta intervención Por escÚto 
1.- En primer lugar queremos dejar dara ante este pleno nuestra posición respecto de las obras 
de la ca lle Don Jaime. El único objetivo que tenemos desde la Asociación de Vecinos Tia Jorge 
Arrabal es que se garantice el paso de transporte público por esta ca lle en las mismas 
condiciones que hasta ahora por ser una calle vital para las comunicaciones con el Centro de kls 
...ecinos del Arrabal. manteniendo por supuesto la continuidad del paso de transporte pUblioo por 
el Puenle Piedra La elevación de la calzada, enlenoomos es una me;ora de accesibilidad y 
creemos que es clave la realizaClOo de la tercera fase de las obras de prolongar la elevaclOo de 
la calzada hasta el Puente de Pi&dra a traves de Ec:hegaray, para dar sensación de continuidad 
y que sea nexo de 
unión Don Jaime y el Arrabal a través del Puente Piedra y de paso evitar el bache de sa lida del 
Puente Piedra dcode pegan los autobuses ganando en oonfort en el paso de una a otra vla 

2.- Respecto a las obros del tanque de tormentas del Parque del Tlo Jorge, deseamos cooocer 
en que estado se encuentran, SI se sabe cuando empiezan, como y de que manera, porque la 
previsiOo iniCial de comenzar en 2018 la vemos ya lX1a quimera. Tenernos conocimiento que la 
intención de Ecodudad es ejecutar en 2019 el cambkl de las tuberias del Parque del Tlo Jorge y 
dejar para posterlorl el edificio técnico y el propio tanque de tormentas. Solici tamos informadOn. 
Este es un tema que nos preocupa sobre manera, ya que de las reuniones que se mantuvieron 
respecto al Plan Director del Parque del Tío Jorge, el desarrotlo del mismo quedaba 
condicionado a la realizaciOo de las obras de Ecodudad, por lo que nos podemos encontrar con 
la eJCCU&I de no desarrollar el Plan Director del Parque del Tlo Jorge dotado con 200.000 e en 
tos presupuestos m~icipales por la no realizaCión de las obras de sustitución de hJberfas y 
tanque de tormentas. OFICIO a Conservación de Infraestructuras 
En cua lquier caso debemos planteamos dos escenarios para empeur a desarrollar el Plan 
Director del Parque del T io Jorge. Visto que las obras de Ecociudad no se rea lizan en 2018, se 
deben pensar Inversiones para el parque con la partida prevista del Plan Director que se puedan 
desarrollar en el enlomo y que no se vean afectadas por las futuras ooras de sustituclOo de 
hJberias y tanque de tormentas. 
QUEREMOS UN POSICIONAMIENTO DE LA JUNTA AL RESPECTO Y UN PlAN DE 
MEDIDAS A ADOPTAR EN ESTE TEMA. 

3" Continuando con el tema anterior. hemos visto que el Ayuntamiento ha sacado a licitaCión la 
sustitución de bancos en el Parque del Tlo Jorge en los caminos secundarios por importe de 
64.000 e, quisiéramos saber si esta partida va a cargo del Plan Director. En todo caso, con 
quien se ha consultado y porque se determina esta aCCIón, cuando a nuestro juicio existen 
necesidades ~s urgentes y necesarias en el Parque, como tema de sumideros para flVilar 
encharcamientos, valla perimetral que faltan bordillos, reparación muro de cierre, plantaCión de 
arboles, maxime con los que se han perdido este al'oo por las inclemencias metereo~gicas, etc. 
Debemos trabajar para que se tomen las medidas oportunas y antes de fin de al'lo, alguna de 
estas actuaciones sean realidad. priorizando la plantación de arbolado nuevo. OFICIO a 
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4.- Como ya manifestamos en el pleno de Junio, Queremos saber que ha pasado con la 
partida de remanentes de presupuestos anlerior autorizado el gasto por Montoro. Se acordo. en 

el pleno del Ayuntamiento del 28 de Mayo. el destino de eslas partidas y entre otras existe una 
partida de 1.650.000 € de eliminación barreras arquitectón icas, De esta partida nos gustarla 
saber si esta junta va a remitir la lista de los barrios en esta materia, de que forma se va a 
articular para que las asociaciones podamos hacer nuestras propuestas al respecto y que temas 
concreto de el iminación barreras se pueden incluir (bordil los, escaleras, cota cero, rampas muy 
pronunciadas, asfaltado de zonas peatonales para garantizar accesibi lidad, paviJ11Bntos rugosos 
para invidentes, semáforos audibles para sordos, sel'lalización y rotu lación para discapacitados 
visuales severos, bolardos para garantizar ancho' mlnirno de aceras para paso de sillas de 
ruedas. etc.) 

5,- Continuando con el tema de los remanentes otra de las partidas, en concreto de 400,000 € va 
destinada a mejora de iluminación en los parques Labordeta, Torre Ramona y Tlo Jorge. Nos 
gustaría saber como se reparte esta cantidad , si se sabe que es lo que se va a J11Bjorar de 
iluminaciOn en el parque y como podemos incidir o sugerir las asociaciones de vecinos para que 
nuestras re ivindicaciones, basadas en nuestro conocimiento y obsefllación y apreciaciones de 
vecinos al respecto sean tenidas en cuenta , puestas en valor y ejecutadas en el tema de 
iluminaciOn, Y si va a dar tiempo a ejecutarla antes de fin de af'io. OfiCIO a Parques y Jardines, 

6.- Continuando con el tema de los remanentes, Otra de las partidas aprobadas en el pleno del 
pasado 28 de mayo fue de 233,000 € para la recuperación de tas riberas. Nos gustaria saber en 
concreto en donde y como se va a gastar este dinero y bajo que criterio, Desde la Asoc iación de 
Vecínos Tío Jorge Arrabal pensamos que \o lógico sería que esta partida presupuestaria se 
utilizase en el tramo de ribera del Parque de Macanaz, donde hay gravisimas carencias que 
requieren intervención de recuperac ión de este tramo de la ribera, Es triste que no se pueda ver 
el rio ni la mejor vista de la ciudad monumental por falta de mantenimiento y el penoso estado 
del mobiliari o urbano de esta zona y del paviJ11Bnto. QEl.QO at Área de Urbanismo y 
Sostenibil idad. 

8.- Otra de las partidas de los remanentes municipales es de 300,000 € para parques 
intergeneracionales (mayores. jóvenes, nil'los), de nuevo exigimos que se instale un parque de 
estas caracterlsticas bien en el parque de Macanaz. que carece de equipamientos de este tipo o 
en el Parque del Tío Jorge, siendo nuestro deseo que se instate un elemento de estas 
características en cada uno de los dos parques, OFICIO A Parques y Jardines. 

9.- De nuevo reiteramos nuestro deseo de tener información actualizada para conocer el punto 
en el que se encuentra la ejecución de la obra de reforma de la ca lle Matheu tras el periodo de 
exposición pública y la aprobación de los presupuestos municipales. Plazos de licitación y 
ejecución de las obras. OFICIO a Conservación de Infraestructuras, 

10.- Ante la tota l fa lta de información ni pronunciamiento por parte de nadie, re iteramos nuestro 
deseo de conocer información acerca del Centro Cívico Tia jorge y su realidad, ya que como 
hemos manifestado en ocasiones anteriores, se ha convertido en un contenedor de servicios 
sociales, perdiendo su func ionalidad como centro Civ ico. OFICIO al Servicio de Centros Cívicos. 

11.- Otro de los temas que querernos plantear y con carácter de urgencia es que solución se va 
a dar para la sustituc ión de la maquinaria del aire acondicionado del Centro Cívico EstaciOn del 
Norte. Esta maquinari a se estropeo el pasado mes de Agosto y desde entonces el Centro no ha 
dispuesto de climatizac ión. las aulas hasta hace poco han sido un horno que imposibi li taba su 
uso normalizado y las consiguientes molestias Hemos tenido información que la avena es de 
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gml"l el"lvergadura y que requiera la $ustituciÓl"l de la maquinaria de aire acondicionado ubicada 
el"l el tejado del Cel"ltro Clvico. sleMo l"Iecesario para et lo ta uti lizac:iól"l de gOJa, leval"ltami8l"lto del 
tejado. etc COl"lsideramos que es urgel"lte solucionar este problema el"l Il"Iviemo, para que en el 
momel"lto que lleguen los calores tel"lgamos ya la I"IlJeva maquinaria en marcha. Y de paso. si se 
puede, aprovechar esta situación para sectorizar la dimatización del Centro Clvico EstaciOn 
Norte, ya que o se climatiza todo o nada y sedorizando se ahorrana energla y se dana confort 
en función del tipo de uso a las dtlerentes estancias del citado espacio OFICIO al Servicio de 
Centros Clv;cos. 

12- Queremos conocer que información se dispone del plan de limpieza de las plazas de Balsas 
de Ebro Viejo, en que va a consistir, plazo ejecución y si va a conllevar un posterior 
mantenimiento y limpieza, poco hacemos adecentando si después no mantenemos lo 
adecentado, 

13.- el pasado 17 de Septiembre, se cumplieron 2000 dlas sin accesibilH:lad universal en la 
parada de tranvla La Chimenea , la uti lizada por 105 vecinos del Arraba l, sabemos que los planos 
están hechos, el tipo intervención también, que dimos el visto bueno a la propuesta en primavera 
y continuamos Sin saber cuando c:omierlZan las obras. ¿Que se puede hacer al res¡Jecto para 
que esto se cumpla? 

14.- Hoy ha comenzado la tarea de limpieza del solar de la calle Palencia. lleno de hierbas y 
apestado de ratas, lo cual era un riesgo de incendios y de salubridad por las ratas. Nos 
congratulamos del inicio de estas obras. y pedimos información porque buscando quien se 
encargaba de hacer estas obras, hemos conocH:lo que el solar ha cambiado de destinatario, ha 
pasado del IA$S a la Dirección General de Vivienda del gobiemo de AragOn. Queremos saber 
que proyectos nuevos hay para este espacio, en que plazos y a que se ha debido el carrOo de 
uso previsto No pensamos que lo rMS correcto, por parte del Gobierno de Aragón, haya sido 
determinar un cambiO de uso, sin consultar con el vecindario Y en cualquier caso querernos 
saber si esto supone un cambio de uso en el Plan General de Ordenad6n Urbana. asl como en 
las condiCiones de expropiación de dicho terreno realizadas en 1972 por el INUR (Instituto 
Nacional de Urbanismo) por saber sí cumplen las necesH:lades de util idad socia l o general 
previstas en las condiciones expropiatori as de la normativa legal vigente. 

15.- El pasado 6 de Noviembre el Ayuntamiento adjudico un contrato de diagnóstico y propuesta 
de gestión de plagas en Zaragoza, Se sabe algo más, si se van a estudiar las plagas de ratas, 
palomas, etc en el distrito, cuando, como y si se puede incidir. OFICIO al Insl. Mpal. Salud 
Pública 

16,- Sabemos que recientemente se ha producido una nueva organización de la estructura y 
servicios de Policia Local por parte del Equipo de gobierno, que entre otras medidas incluye la 
reorganización de las zonas de servicio. Ouisieramos saber si esto supondrá alguna afeo::ión al 
servicio que recibimos actualmente y en que situaoon se queda el sector Margen Izquierda en 
electivos, amplitud y serviCIOS. OFICIO A ELENA GINER Consejera de Par!. Transparencl8 y 
Gobierno Abierto y Delegada de Policia Local. 

17.- Informamos también del gran éxito del Festival de Jau -Jau: al margen" que ya se ha 
desarrol ltido prácticamente en su total idad, con un llenazo importantisimo en todas las 
propuestas y con la inclusión de actuaciones en todos los barrios del Distrito donde ha sH:lo 
posible. Desde la AsociaciOn de Vecinos os nvitamos a participar de forma especial, en el 
concierto que vamos a realizar, dentro de este Festival, el próximo viernes 30 de novierrbre a las 
19 horas en el edilicio que fundación DFA llene en Vadorrey, en la calle Jesús Gracia 2, que 
será conmemorativo del Ola Internacional de las Personas con discapacidad y donde podremos 
asistir al estreno mundial de un nuevo espectáculo de la Oixie Rue del Percebe llamado "Di~ie 
Class' que son clilIs icos adaptados al eslí lo Oixieland, por poner un ejemplo. imaginaros el 
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Bolero de Ravel interpretado con los ritmos Dixie. 

18,- Para fina lizar os emplazamos este domingo 18 de Noviembre para que nos acampanéis en 
la ruta histórico reivindicativa del Arrabal conmemorativa del 21 0 aniversario del fa llecimiento del 
Tia Jorge, donde queremos además de recordar a nuestro ilustre rabalero, reivindicar la 
realización de un monumento en el entorno de Macanaz que recuerde a los más de 10,000 
cadáveres que se encuentran sepultados bajo el aparcamiento junto al Macanaz. de nuestros 
vecinos que dieron su vida por defender la ciudad en Los Sit ios y que se nos tendría que caer la 
cara de vergOenza de no tener un monumenlo que recuerde su gesto heróico por defender la 
ciudad. Es de justicia, Os esperamos a todos. El recorrido saldrá de la cal le Pano y Ruata a las 
11 '30 horas y será amenizado por la Banda de Cometas y tambores Nuestra Sel'lora Virgen del 
Pilar 

A. W. Plcarra/: 11 Comenta que sus reivindicaciones las traen a las comisiones ya que 
para eso están y no a los plenos y matiza que convocar la com isión de cu ltura en plenas 
fiestas del Pilar no era lo mas adecuado. 2/ Desean conocer el expediente de Balsas 
de Ebro Viejo para ver como queda. 3/ Tema Acera lia: es un asunto que va para largo. 
4/ Quieren invHar el dla 22 de noviembre a la entrega de los premios a los cortos 5/ El 
Mo que viene se celebrará el 50 aniversario de la Asociación por lo que e van a 
constituir en comisión de festejos. 

A.W. La Jota : 11 En cuanto a la moción del parque del Royo del Rabal indica que está 
muy bien pero además que se desarrolle una actuación en el de Valmaseda, 2/ Le 
gustarla saber cuál es el protocolo cuando va a cocheras el bus Cl. y que permita 
subir a los usuarios avisándolo, ya que en la actual idad en las dos últimas paradas 
(desde Las Chimeneas), no es permitido siendo que pasa en su recorrido final por las 
mismas. 31 El tema de las piscinas sigue igual. 41 Pregunta acerca del horario del Centro 
Clvico Distrito 14, porque cierra a las g los sábados y tendrla que haber más tiempo, 
porque sino imposibil ita el normal desarrollo de las actividades. 5/ Acerca de las 
actuaciones en calle Don Jaime están de acuerdo con todo lo que se ha hablado. no 
fueron a ta reunión porque no fueron convocados, supone que porque se le pasó a 
alguien. 61 Solar calle Caracoles, quieren que se incluya en el programa "esto no es un 
solar", 71 Se va a colapsar el colegio La Jota cuando lleguen a cuarto de la ESO les 
van a fa ltar aulas. SI Apoyan al barrio Jesús con el tema de la Casa del Director que sea 
Casa de Juventud y asl si se fomentan las actividades no están los jóvenes en la cal le 
haciendo botellón, 9/ También le gustaría ser una zona PICH , 10/ Comenta el concierto 
de Jazz programado para el próximo sábado, así como que el grupo de teatro salió en 
un programa de televisión . 

A,W . Arrabal Despierta. 1/ Comenta que en los Consejos Escolares las reuniones 
antes se hacían una vez al año pero este año no han podido dar su opinión porque no 
han sido convocados. 21 Considera que este año para Zaragoza el Gobierno Municipal 
no han dejado ning una cosa buena y matiza que a su juicio no entiende cómo consiguen 
llevarse mal con todo el mundo, aunque ha habido una cosa positiva y ha sido el no al 
rastro. 3/ Comenta el uso de la Casa del Director. 41 En relación al monolito de Macanaz 
señala que si observamos cualquier pais es imposible que haya miles de muertos en la 
guerra por la libertad y no lo tengan, este hecho tiene que ser vergonzoso para nosotros. 
5/ Comenta el tema presupuestario del Centro de Salud. 61 En cuanto al horario del 
potrero, indica que incluyan también el de Vadorrey 
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Sergio Muñoz-REpBESENTANTE pOR TOpAS lAS ASOCIACIONES JUyENllES 11 
Apoya la propuesta de la Casa del Director. 2f Comenta un episodio en el puente de 
piedra que habla unos cuantos chavales con patines y bajando del banco, por lo que hay 
que estar atentos para que no se vandalice, 

La Presidenta ind ica que vamos a oficiar todo lo que nos han sol icitado y da la 
palabra a la representante de la A.VV; Balsas de Ebro Viejo que quiere comunicar al 
Pleno de la Junta que han pedido formalmente al Ayuntamiento de Zaragoza que 
declare Balsas de Ebro Viejo Área de Rehabilitación Urgenle, hay que esperar que 
llegue la tramitación normal para dignificar Balsas de Ebro Viejo. 

Ruth pina IC.H,A.I; 11 Da las gracias por la répida intervención en el solar de la calle 
Palencia. 21 También comenta que el tejado de la Escuela Infantil Pirineo va erl marcha. 

Joaquin polo /ZECl ; Como Presidente de la mesa de los presupuestos participativos 
dice que contestara a todos por correo electrónico. 

La Presidenta contesta a lo expuesto por los vocales, Asociaciones de 
Vecinos y Entidades en los siguientes términos' 

A: A. W , Vadorrey: 1/ las partidas tienen nombres y apellidos en los presupuestos y 
solo se pueden destinar para lo que dkle la partida, cuando no se gasta no van a otro 
sitio, para que os hagáis una idea , el mes pasado preguntaron en Comisión y en 
inversión lo que se habla gastado era un 26% del total del capitulo 6 del Ayuntamiento 
de Zaragoza, también es cierto que los meses de noviembre y diciembre es cuando más 
se eleva el gasto. 2l Del escrito presentado volveremos a oficiar todos los puntos. 
OFICIOS . 

Asunto calle Oon Jaime: lo que nos comUOlca el Consejero de Urbanismo es que no es 
peatonal, lo que se na puesto es un proyecto de cota cero, levantándose toda la parte de 
la calzada, plataforma única y parece ser que es la tendencia, pero garantiza que no 
es peatonal, lo garantizan mientras esté en el Gobierno, lo dijo el otro dla en la reunión 
convocada por la ConSejeria de Urbanismo, asistió a la última pero no a las anteriores 
porque no habian sido convocados los grupos políticos, ha habido tres. agosto. 
septiembre y octubre entonces las dos primeras los grupos politicos no fueron y la última 
si, esa fue la única variación 

A: A,W Zalfonada¡ 11 En cuanto a la venia de Viviendas indica que no cree que esté 
en el recreo la caseta para ello, pero se pasara mañana por al1l , t iene que situarse 
fuera. 2J Solicitaremos que se proceda al arreglo de los dos aparcamientos sitos en la 
calle Violeta Parra. ya que se encuentran muy deteriorados. OFICIO a Conservación de 
Infraestructuras. 

A: A.w. Balsas do Ebro Viejo: 11 Trasladaremos la queja de los vecinos de la zona, 
con objeto de tomar alguna medida tendente a subsanar las molestias por los ruidos y 
otras afecciones que sufren en el entorno del PDM Arrabal sito en la calle Cañon de 
Aniselo, por parte de los usuarios al mismo. OFICIO a Instalaciones Deportivas. No 
obstante lo ve complicado porque la tendenCia es todo lo conlrario la solicitud de que se 
amplie 2J En cuanto a adelantar la hora de los plenos vamos a mandar a todos una 
pregunta por si parece procedente, pero puede que si los adelantamos estaremos 
igualmente hasta las diez de la noche 31 Vamos a solicitar el expediente de Balsas de 
Ebro Viejo y lo vamos a trasladar tanto a Balsas como a Picarra!. 41 A la pregunta de 
quién convoca los vecinos a las reuniones para lo de la calle Don Jaime ya ha 
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comentado que parte de la ConseJerla de Urbanismo. 

A. A.W Barrio JesÚs: 11 A todos nos gustarla saber todas las actividades que versan 
sobre las explanada de la estación del norte, lo que esta claro es que el tema de la 
venta ambulante esta parado, interesarla hacer el monogréfico cuando esté et estudio. 
Solicitaremos información OfiCIO Al Servic:;¡o Jurídico de Mercados, del estudio 
iniciado por el Ayuntamiento de Zaragoza a través de Mercazaragoza, para la instalación 
de un mercado en la explanada del la Estación del Norte y asi conocer si se adecua a 
las demandas existentes. para cuando 21 En cuanto a la celebración de carreras el 
Concejal de Deportes supone que cuando vino el Concejal de Deportes a la sesión 
monográfica para instalaciones deportivas darla todo lujo de detalles, 31 En cuanto a la 
presentación de documentación para actividades en la vía públ ica, es cierto que en la 
web pone otros plazos. Solicitaremos información OFICIO sobre los cambios 
detectados, por parte de la unidad de dominio púbtico de la Oficina Económico Jurldica 
de Servicios Públicos, a la hOl"a de ta presentación de tos permisos para solicitar el uso 
de la via publica, para fines tanto de las entidades vecinales como de las comisiones de 
fiestas. También solicitamos aclaraciones en cuanto a los permisos que solicitan las 
AMPAS para realizar actos dentro de los patios de los colegios. 

A continuación dirigiéndose a Joaquln Poto (vocal de ZEC) le dice que las propias 
ampas tienen problemas para hacer actividades en su colegio pero el escrito que le ha 
faci litado acerca del procedimiento no tiene validez, no está en papel timbrado ni lleva la 
firma de la Consejera, le agradece las gestiones que ha hecho Joaquln Polo, pero ya es 
un hecho preocupante. el problema que tenemos es que la locura, las AMPAS para 
hacer actividades puntuales de fin de curso y Navidad ya no saben como solicitarlo. El 
debate era porque no se abren los equipamientos, esto llevamos anos hablándolo. 
comunica que va cursar desde la comisión una iniciativa política para que nos contesten 
bien. porque lo que le ha facilitado lo puede hacer cualquiera. 

JI Casa del Director: ha habido una modificaCión de la partida no sabe si lo que tienen 
que hacer es modificar los pliegos pero lo que parece claro es que cada día le gusta 
menos el proyecto y si estáis más por el tema de un equipamiento de juventud bien. 41 
lo del carrit bus de la avenida de Cata luna lo vamos a mandar todos, llego antes de 
ayer, 51 la situación de los presupueslos participativos Joaquin Polo, Presidente de La 
mesa lo pasará. 61 Santiago lapuente la apuesta está clara. 71 Solicitaremos a 
Parques y Jardines la reposición del arbolado derivado pOI" las últimas tormentas de este 
verano. 

A: A ,W , picaual: 11 Os mandamos el expediente de Balsas cuando lo tengamos. 21 
Entrega de premios de los cortometrajes no puede ir porque está ya comprometida con 
la Coral Picarral que es el mismo d/a en la Iglesia de Santa Isabel a la presentación del 
concierto de Noel. 31 50 aniversario el ano que viene, lo comentaremos. 

A ¡ A.W. La Jota: 11 Solicitaremos información OfiCIO AL Servicio de Centros C/vicos, 
del motivo por el que los sábados se cierra el centro cívico Distrito-14 a las 21 horas, 
siendo que entre semana permanece abierto durante mas tiempo, siendo los fines de 
semana cuafldo se organizan actividades que requieren un horario mas extenso 
Trasladamos La consejera de EducacÍÓfl, 21 Solicitaremos OFICIO A LA Sociedad 
Municipal Zaragoza Vivienda que el solar sito en la cal~ Caracoles. 3D, sea incluido en 
el programa "ESTO NO ES UN SOLAR'.3/ Sol icitaremos OFICIO a Movil idad , que el 
bus urbano C1 cuando va a cocheras permita subir a los usuarios avisándolo, ya que en 
la actualidad en las dos últ imas paradas (desde Las Ch imeneas), no es permitido siendo 
que pasa en su recorrido f inal por las mismas. 
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A: A. W. Arrabal Despierta: Trasladaremos la queja acerca de la falta de convocatoria 
de los Consejos Escolares. 

Interviene Félix Salvador de la Asociación Cultural Mariano Lucas indicando que como 
haya una tormenta habrá un serio problema con los desagües en la calle Don Jaime, la 
Presidenta dice que ya lo han comunicado. 

Sin más asuntos que tratar, la Presidenta levanta la sesión siendo las 
21 :55 I fecha. 

LA 

Fdo. 'l-rni- ¡"',",' 
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CONCESiÓN DE SUBVENCIONES A: 

;;.. ASOCIACIONES DE VECINOS 
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;;.. ENTIDADES CIUDADANAS 
;;.. COM ISIONES DE FESTEJOS 
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SUBVENCIONES ENTIDADES CIUDADANAS 2018 


ENTIDAD 201 81 

coocilotos 00_ 993,00 € 
:1.1.8 DEPORTlVO UNlON LA JOTA VAOoRREY 

..sQClAClON CUl.1'\J!W.. 

ASOCIACION UTRIU.O 

=""""~ 

ESTELAR 

oontrat.1voo1enci1 691 ,00 El 

Asoc'·clON DE WJERES LA JOTA 

ASOClAClON DEPORT 

UNON f'OLJDI¡f'ORTIVA SNt NflONIO 

OSOClAClON f>REMAl\,fWS DE AAAGON 

G 

CIF PROYECTO 

"""""--

CUlu'3 sin barr9tas 

Expansión soc:i:aI YCU....aI 

' ~"A .. nnl! 



COMISIONES DE FESTEJOS 2018 
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JUNTA MUNICIPAL EL AA8A L ~ ~é!!!goza 

ANEXO 11 
ACTA DE LA CO.\HSION DE URBAl"l/ISI\10 DE LA JUNTA MUl'i IClPAL EL RARAL 

En la ciudad de Zaragoza a las 19.00 Iloms dd 4 de septiembre de 2018 se reúnen en la 
,.,d" de la Jlmta Municipal El Rabal , cll'crdigucra. 7, los \'ocalc~ y representantes de Entidades 
rdacionados a ~ontinuacicjn, ~On <:1 objdo d<: n"alizar la Comisión de Urbani~mo de la citada 
Junta Municipal. 

ASISTENTES: 
D. José Maria Rodrigo Ramo, (Coordinador ]'SOE) 

D' Cristina Martio<:z Plnu PSOE Disculpa a,isl<:rn;;a 

D' Ilelinda Placek Paularena es Disculpa asistencia 

D, Jose Racaj Abad (Zcc) 


[J'TIDADF.S: 
A. VV. ARRABAL TlO JORGE (D. St:rgio Muñol ",p,,",enlanle jóvenes) 
A.VV.ll" JESUS 
A.VV BALSAS EURO VIEJO 
A.VV. LA JOTA 
A.VV. rlCARRAL SALVAIX)R Al.LENDE 
AYlPA lES rlCARRAL 
A.A. SAN ANTONIO Y MARIANO LUCAS 
ESTELAR 
ALBERTO AGlJOO LC.O.S. 
SANTIAGO FUSTER ASOCIACIOl\" DE COMERCIANTES D, JAIME 

ORDEN DEL !}lA: 

I .-Aprobadon del acta 

2.- Gc~1Íonc, reali 7.ada<;. 

3.- Ru~g08 y pregemlas 


1.- No hay alegaciones al acta. 

2.- (;estioue. realiladas. 
Panl ~nviar por corrt:O d~clrónico las inl!;'rveneiones a la comisión: 

urbanjsmoelrabal@gmajlcom 

Contestaciones 

\4437036/20 \6 Rccol1ar rama, de carril bici cn Av. I'irineos I Arquitecto Latiguera, dice que 
~n Av. Pirin~o:; no presentan probkma f'i;'ro ,i en Arquitecto Latiguera y pasan expte a Parques 
y Jardine, que conte,ta y dic~ ql.le se pasa bkn d día d~ la inSf'i;'cci6n. 
046463612018 Solicitar rebajes acce>o a comisaria cid Armbal y se ha proct:dido ¡¡ lkvarlos a 
cabo. 
OR0034112018 arreglar los aparcamiento en precario de Violeta Parra. dice que e llos ya hicieron 
los ¡¡~cesos ¡t los sol¡¡r~s que era lo que I~s ~orre'pondia. 



, 

080070712018 para el cumplimiento de la inven;ión aprohada en pleno de 150.000€ para 
ejecutar las obra, pendientes en la plaza del Tiempo, y dicen qlHlles corresponde a Parques y 
Jardines. 
Escri to 63 17012018 de Vadorrey por el que solicita que se redistribuyan de manera equitativa 
los c~rl",ks para comunicaciones que se dijo, que fue un error instalar lodos en el barrio 
Jesú" 
Escrito 6315912018 Continuar reclamando el cumplimiento de la invep;iún de 15.00Of para 
ejecutar las obrllS pendienlt'S en la Plaza del Tiempo, en el entorno del reloj so\¡¡r 

De Gerencia de Urbanismo 
Gerencia 04042018 
l. Quedar enterado de la Sentencia firme que estima el recurso contencioso-administrativo 
il1terpue~lo por Fernando Sol, S.L. contra acuenlo del Consejo de Gerencia que le impuso una 
sanción de 30,000 ~uros por la construcción de un muro perimetr¡¡l y tres edificio~ ~in licencia 
en la Avda. de la Academia Gcneral Militar n" 82. [PO n° 274/2016]. (342.900/18 Y 
318.562/16) 

37. Conceder ¡¡ Gmpo lnterfunernrias. S.L. licencia amhiental de actividad clasificada para 
guarda de vehículos fimehrcs y almacenamiento de f¿relro> [molesta y peligrosa por 
almacenamiento de ma\erial comhnstiblc, humos, vibmciones y ruido] ~ita en el Rudolf Diesel, 
nave 30, polígono molino del pilar. x417 (807.425/17) 
48. Iniciar procedimiento de restablecimiento del ordcn urbanístico infringido en relación con 
las obras de obras ampliación muro en parcel¡¡ calificada zona verde ZV I PUl, en Ci Maria 
Vino, n° 23 . bajo, r~¡¡li7.adm; por R.E.J. X450 (65,276/1 8) 

Gerencia 25 04 2018 
39. Quedar enterado de la sucesión en lu condición de intere~ado de la ~olieitud instada por 

Petrone\ Espafla, S.A. a favor de Golosan Gas, S.L y C0nced~r a Golo~an Gas, S.L. licencia 

urbanística y ¡¡mbienlal de aeti vidad clasificada pam estación de >ervi~io con centro de lavado 

de vehículos [sin venta de ¡¡Iimentación 1, I molcsta, nociva y peligrosu por producción de ¡¡guas 

hidrocarburadas. riesgo de e~plosión e incendio, vibraciones y ruido], sita el Marqu¿s de la 

Cadcna 68, X403. (710,520/17 y 1.135.196/17) 

74. Conceder licencia de inicio de actividad p¡¡ra labrica de hie lo cn Mereazaragoza C' P, nave 

4, ¡¡ so licitud de Frescofio SL. X547. (542,875/ 17) 

78. Tener por desi,tido de ~u ~o l icit\ld de licencia de ocup¡¡ción para edilicio cn 1'1Icllle del 

Pilar . Av., 11 -Calle Je,ús, 41 , fonnulada por Promociones Andriz SL. X46 1 (29.578/1 M) 

79, Tener por desistido de su s()li~ilud dc liecncia de ocupación para edi licio de 14 viv ienda" 

local en planta baja y 3 trasteros en CUlT¡¡lé, Jacinto, 1, formulada por Promociones Andril, 

S.l... X461 (29.566il8) 

84, Iniciar procedimicnto de restablecimiento del orden urb¡¡nístico infringido en relación con 

las obras de eliminilr cerramiento de fachada y galería para ampliar la viviemJa. en el Graeio~a, 


Isla, La, n° 11. pI. 2"D, reuli,..ad¡¡s por E. S. J. X450 (147.420/18) 

120. Conceder licencia de funcionamienlo u Lucky Star 88, C.H, para la actividad de bar. 

cul"elerb d~nominada La Estación 10, sita en C/ San Juan de la Peila, n° 10. X54M (520.S00/17) 

263. R~queri r a I¡¡ propiedad dc la finca si ta en San Lázuro. l 1. pur.t que proceda ¡¡ r~al i,.ar 


revisión generalizada de cubierta, reposición y r~paración. Revisión y reparación de forjudo de 

planta primcra, Revisar la totalidad de ]¡¡ estructura del edificio y proceder al refuerzo, 

reparación y/o rceonstrueción de los elementos, Revi>ión y acondicionamiento dc la red de 

sun~¡¡mi~nl(). I,impieza y desinfección del interior del patio de m¡¡nz;¡¡na. (116.858/18) 

267, Requerir a la propiedad de la finca sita en Val lc de Zuriza, 19, pura qlle proceda a reali7--uf 

revisión de Ju totalidad de lo> vkrleagua, po~iblcmcllle afcetados y procedan a su reparación, 

(7.002/1 S) 


http:r~ali,.ar


281. Imponer mulm coercitiva a la pwpiedad de la finca sita en San Juan de la Peña, 181·195 
Ca,a 11, por un importe de 600,00 euros, como consecuencia de reiterados incumplimkntos al 
no reali7,.¡¡r las ohras requeridas con anterioridad. (718.414112) 

Gerencia 20\8 07 04 

77. Sus[lCndcr la actividad de frutería que se ejerce pm M.A. en el Oto, José, nO 33, local, por 
desarrollarse dicha actividad con incumplimiento de las condiciones esl¡¡blecidas en la licencia 
concedida. X804 (1 .231.759/14). 
116. Imponer la sanción de 601.00 euro, a 1¡¡ ¡¡ctividad de bar denominada El Cambio, situ en la 
CI Mariano Pano y Ruata, no 2, con tÍllJlar Ace Espaila 20 13 S.L. de conformidad con el arto 
48. ap¡¡rtado A de la Ley 1 112005 de 28 de diciembre. [Carecer de licencia J X81 l. (851 .200/ 17) 
132. Requerir a 1¡¡ propiedad de la finca sita en Celorrio, Si~lO, 21, C¡¡w.logado. para que 
proceda a adoptar medid¡¡s <.k st'guridad, revisión y reparación, refuerzo o sustitución de 
rollizos de nmdera del forjado de techo de plunta 2a. Revisión de terraza e impemlcabil ización. 
Reparación de losa de balcón de pluntu la. Presentar la Inspección Tcrniea de Edificios [ITE]. 
(489.1 97/18) 
134. Requerir a]¡¡ propiedad de la finca sita en Pantano de Yc,u, 17, Conjunto de Interés, para 
que proceda reponer las leja, del alero de fachada principal, y re vi,ión dd reslo. ( 450.2(4118) 

Gerencia 2018 07 25 

27. Conc~d~r al Departamento de Educación del Gobierno de AragÓn.1icencia llTbanística a 

precario para adecuación de p¡¡tio y e~pacio, interiores del lES Picarral, sito en CI. Teniente 

Ortiz de Zár31e n' 26, según proyecto bá~ico y qocdar enterado de la presentación del proyecto 

de ejecución que lo desarrolla sin modificaciones. X406. (570.039118 Y 616.765118) 

56. Conceder a MalÍsse InveslÍment SI licenciu urbaní~tiea, arecta por la Ley 11/05 de 

Espectáculos Público, de Aragón para la actividad de Ilur Cafetería -sin música-, [epígrafe 111 

del Ane~o Decreto Autonómico 220/061 a desarrollar en local sito en Paseo de la Ribera, 7 

Local X495. (349.771118) 

136. Decretar el cierre y consiguiente dalJ,uf¡¡ dc la actividad de sede social y centro de 

relJn ión, ,ita en el eno. Corbera AIra, n" 3 nave. con tÍllJlar ComlJnidad de Bienes Camino 

Corbera. X8 11. (19 1. 161 11 7) 

144. Incoar procedi mi~nt() sancionador a S.E.P. respecto a la actividad de reSlal.lrante, 

denominada Mesón Los Charros ~ita en Avda. de Cataluña, n" 189 por incumplimiento de 1a.~ 


condiciones recogidas en la licencia de runcionamiento del e,tablceimielllo, art. 48 F de la Ley 

1112005 de 28 de diciembre. [Medidas higi¿nica, y de >anidadl X455. (504.961 /18) 

167. Imponer la sanción dc 601,00 euros a la actividad de b¡¡r, cal'e\eria denominad¡¡ Donner 

Kebab, situ ~n la el Sobrarbc n° 34. con titular S.A. de conlonnidad con el ano 48, apartado A 

de la Ley 1112005 de 28 de diciembre. [carecer de licencia] X81 1. (1.407.229117) 

184. Requerir de nuevo a)¡¡ propiedad del ~olar ~ito en e/Los Caracoles 30 pJflI qu~ proceda en 

el plazo de quince días a la limpiez.¡1 del solar procediéndo\-C en caso de incumplimiento de lo 

anlerior a ejecutar subsidiariamente. (727.660/ 16) 

230. Imponer mult¡¡ coercitiva a la propiedad de la finca sita en San Juan de )¡¡ Peña 18 1- 195 

Casa 11. por un importe de 600,00 curos. como consecuencia de reiterados incumplimienlo~ al 

no realizar las obras requeridas con anteriorid¡¡d. (7 18.414112) 

249. Recibir a instancia de Promociones Inmobili¡¡riiJ,l; Ju¡;liOOl, 30 S.L, las obra, recogidas cn 

el Proyecto de obras ordinarias de pavimentación de acera en el ClImino de Ju¡;liOOI, 30, 32 Y 

34. X330. (752.417118) 

De la comisión Coordinador 

l emas 

.-Pre,uplJestos participativos. 




• 

,-Operación asfalto Valle de Urato , esperarnos 'l1.lC no sea una de las mnas que CUtlndo se 
ejecute el depósito de laminoción de Valle de Rrolo haya que levantar 
.-Depósito de Laminación de Valle de Urolo 
.-Parque del Tia Jorge Plan director, ambos paralizados como la calle MOlheu 
,-Estación del Norte El dia 18 en el consejo de la C iudad 
,-Av. Calulu",a 
.-Santi ago Lapuenle lern:mos tma propuesta para estudiar con la A.VV de la empresa 
adjudicataria 
.-Cso:.:uela Inrantill'irincos reunión COIl los padres y se rcubican los pequc/los por el barrio y los 
demás los ll evan al parque Bmil, mil)' lejos pt.'TO si los padres no dict:n nada." 
,-Obras e l] D, Jaime, parece ser que se cayó de los presupuestos panicipativos por movil idad no 
In consideró. Il ay que tralar el tema con mucha prudencia. Pero resulta curioso que :.e 
lIComClan estas obras que en principio los l~cnieos de Movilidad desacon>ejaron ejocular como 
presupueslos panieipmivos, 10 haco:n !;in informar ni eocuehar a los vecino~, siendo eSle un 
lema lan sensible. el anterior alcalde Juan Alberto Bclloc planteo la pcaloR:ll i7l1Ción y 
sabemos cÓmo .. cabo cltcma. Tampoco se publica en el perfil del comnllante, desoye las 
n>an ifcslaciones de enlidade~ como "Acera pcalonlll- y en principio la O:-.lCE. Es cieno que 
leC no dice en ningún momento pe:l!onal iznción de la calle, pero todos sabemos que es un 
primer paso. actualmente 00 se gana n:lda con hacer esta obra más que cabrear a los vecinos y 
comerciantes bien por no esclKharlos o por la fCCh.l elegida al borde mismo ~ino cllCima de las 
fiestas de l Pi lar y sin alternativa. 
Los vecinos del Arrabal no queremos que D. Jaime siga siendo la vía de unión con la margen 
do:reeha para ellransporte públi~o. 

2 .• l{u~gu~ y preguntas: 
De comisión Retirar la reserva de espado de la calle Mas de las Matas"' 27 en casa del 

Director, hace 3 aRos que esta sin uso. Olid" 
Volver a oficiar la ampliación de las aceras de Valle de Bujaruelo, tal y como aparcan 

los eocbes invaden la acera y no dejan paso para carros de compr.. do: bebe.~ ~ilIas de ruedas y 
andadores, leniendo en cuenta la cercanía de una residencia de mayoro:s. Oficio 
Se abre debute a propósito de las obras en D. Jaime. Albcno Agudo rrpresentWlte de E.C.O.S 
COlMnta el maleslar de los comcrdlmles por la fal\a de información previa, la no participación 
y la prcocupa( ión por la posible pealonalizadón. además del problema del agua qu~ ya se 
generaba con las avenidas de los últimos tiempos que se agravaran si se CllnlSU la ~al1", 

recuurda que l¡ay pendiente de re s.oluc ión una suspens ión cautelar y pide que se mantenga el 
lmn~porte público y la carga y do:scarga, en In misma linea se expresa el representante de 
Maril1110 tu~as y de A.A. San Antonio no rotundo a la "pcmonalizaeion" y a tamo carril bici. 

T,lIltu A. VV. 13" Jesús, Lu Jota y Piearral se manifiestan cn los mismos ténninos 
indicando además que si realmente quieren dejarlo igual , para que bacen estas obras, la Tl:furma 
deberia ser de otra manenl para modcrni~.ar la calle. no pura "p-eutonali ~arla". En el misma 
sentido apostilla ARA¡>RE~ y l3alsas de F.bro Viejo además pregun\a ¿Quií:n hace cstos 
proyectos'?, porque no se hace una buena canal do: evacuación de pluviales. se t'$tá ahogando el 
pas.o cnlre ambas acc:rns. si el problema cra la cvacuación se podria hahcr llccho solo el 
alcantarillado 

Santiago Fuster de la A. de comerciunles D. Jaime infonna de la reunión mantenida (on 
el Sr Concejal de Urbanismo Pablo Mui'loz, en la que manluvo que no "pcalonaJi~ía- la calle, 
y después de las obras lodo volveria a lo mismo. Que no bacla faha licitar la obra porque 
e.~taba dentro del plan global para arreglar las calles de Zur.. goza. 

A.VV. Arrabal al igual que Sanlia¡¡o Fu,ter estuvo en la reunión con el Sr. Concejal de 
Urbani,mo y relatan los mismos hc~hos. udumás a que se estaban desviando 7 lineas de 
alllobüs por Sun Vicente de Pau!. 
Avisa que si se pealOnaliza tampoco las bicícleta.-¡ podrán pasar por D. Jaime lambi~n deberían 
desviarlas haci~ San Vicente de I'au!' 

http:modcrni~.ar


Hay qlle hablar mucho con todos los agen!c.~ implicados, A.VV. Comerciantes. Vecinos si el 
objetivo último es la peatonalización, mllcha~ co~as a tener en cuenta incluso para ir a los 
especial i~tas que tenemos en cl Provincial. 
D. José Raeaj pUlllualiza que Zaragow es el cascu antiguo, el re,to es otra cosa. Que la 
peatonalización se hac~ en toda, ciudades y si se hace habria que consultarlo con toda 
Zaragoza. 1\'0 podemos <.kcir según qué cosas porque si no la ciudadanía,e cabrea. tenemos 
que haeer que todo sea más ecológico y la genle no pa~a el pucnte de Piedra porque pasan 
aulobllses. Ahora hay más tráfico que antes. qu~ h"y un c,ludio que dice que la diferencia de 
pasar por D, Jaime a San Viccnt~ de l'aul es de I minuto y que la gente está de acuerdo con la 
peatonaJiwción del casco. Propone elaborar una nota de prensa en la que d~ja d"ra la postura 
de la comisión de Urbanismo de la Jun(" Municipal El Rabal apoyada por todos excepto zeC. 

AMPA 1F.S PICARRAL 

En juliü S<' retiró el fibroccmento, hubo una autorización pero se paralizo d derri\)<). 

El AMPA manifestó e hizo lüs (r;imites necesarios para presentarse cn el expediente de parte. 

pero no ha recibido ninguna notifie,,~ión de nada dc lo que se ha hecho. ha habido un cambio 

de titular idad y no lo han comunicado tampoco. 

F\ cierto que ~c ha pasado dc un presupu~>to d~ 60000€ a uno de 50000()fo:. pero el compromiso 

del S. Fud. Secretario General Téenieo del Gobierno de Amgón era de nu locur d patio ha~ta 


que no estuvi~r" el otro preparado y esto no se ha respetado. 

Los constructores lo han limpiad" todo y clluncs se derribó, Ilay que estar al tunto con la 

biblioteca que corre peligro puru dieiembrc. 


A.VV. ARRABAL TlO JORGE 

Saber cómo está el depósito de laminación de aguas de Valle Broto. 

En qué situación está Plan direetor del parque Tío Jorge. 

Saber si se va a haeer algún tipo de uctuación en el ~()l ar de el Pico Aneto 1 que se ha 

derribado recientemente. 

A.VV. BALSAS DI<: EBRO VIEJO 

Da la sensación de que ~e quiere que degenere la zona de Balsas de Ebro Viejo, ni se arregla ni 

se deja a los vecinos proponer con :;enlido comú.n en euanto a los ascensores. hay tres tipos 

diferentes de pisos y no vale para lodos la mi~m" solución. ,i se hace la misma que se es 

rc"lizando en Peña Oroel hay zonas en las que se encierru a los vecinos, p~r.1 e,te lemu w licita 

una reunión con Patrimonio para ver si se puede autorizar. 

En Sierra de Guara h"bria que arreglar toda la calle. levantar pavimento, arreglar la tubería y 

quitar los árboles. para que ,e pueda pasar eon una silla de ruedas o un earro de la compra. 

Aerualmentc se inunda y no se puede pas¡¡r por el espacio. siendo la tmsera del edificio del 

colegio y camino al centro de mayore>. Oficio 


A.VV. B" .1ESUS 

.-Solicitar de nueva la limpip.3 delos solares de CI Jesús 35-37-39 Y C! Muel Oficio 

._ Limpieza de solar de CI M;\~ de la~ Mata, del futuro Centro de Salud u la DGA. Olido 

.-Solucionar de una manera definitiva la valla del Andador de Codo~, bien con una más fuerte 

o bien retirándola, pero tal y como esta presenta en peligro cierto par" los ni~os del Marie 

Curie, 

._ Que desp ués del día 18 ~e nos informe de la decisión adoptada en tomo a lu explanada de la 

estación del Norte . 

. -La casa dd Director sigue en el mismo estado y piden que se tengan en cuenta 1<1:5 nec~sidad~s 


vecin~les en .~u pue.~ta en mareha, Sc han dado pasos para su limpieza, 


A.VV. LA JOTA 
Saber algo de los niveles de ejecución de los pre>upueslos p"rticipativos de este año y sobre 
todo de los solares y platabandas de la jota Oficio 



Actuación en la calle Caracoles. 
Saber si hay algo nuevo referente Al >eguimiento que deberian de haccr con el informe <.Iel 
puente ;"'lanuel Giménez Abad. Olido 

A.VV. PICARRAL SALVAIlOR ALLErWE 

E, necesario quc se empiecen las conve"aeioncs entre Ayto Saica y vecinos del tema de 
Accralia. Reunión con Sr. Pablo Muiloz. Concejal de Urbanismo el día 20/9 
Este concejal está incumpliendo su palabra de ¡emJinar el solar de la calle Albcr!o Casaña! a la 
que se comprometió 
A propósito de TEREOS para ser ql1C en agosto hubo otra vcz vertidos. 

ARAPREM 
Están situados en el ~ de Vallc de Oza. en el local dd antiguo estanco. saben que el acceso es 
terreno privado pero piden ayl1da para el acceso y la modificación de la papelera que está en la 
farola frente a! número 8 no deja pasar con si llas, que se modifiquc. 

EL COOR])]NAllOR 



I 

JUNTA MUNICI'At U R"'SAlt} ~..!i!goza 
ANEXO 111 

ACTA nt: LA CO:\1I510:-l DE URIlANISI\10 Di': LA JU:"IT A i\1U}l.1CII'¡\L EL RABAL 

En ju ciud¡¡d de Zaragoza 11 bs 19.00 homs del/} de noviembre de 2018 se reúnen en 1" 
sede de la Junta Muni~ipal El Raba], e/Perdiguer .. , 7, los vocales y rcprcscn1antcs de Entidades 
rd~cicmados a continuación, con el objeto de realizar In Comisión <le Urbal1i.~mo de In citada 
Junta Municipal. 

ASISTF.r.;n:s: 

IY Cristina Martine7. Plou (Coordinadora PSOE) 

LJ. José Maria Rodrigo Ramos (Coordinador PSOE) 

tJ> Iklinda }>Iacck Paularrna C~ 


J: ;-':TIOAIJES: 
A.VV. ARRA BAL T[OJORGE 
A.VV. LA JOTA 
D. SI..ROIÚ MUÑOZ (REPRESENTANTE JOV[ iIIES) 

O IU)EN IWL IlIA: 

1.·Aprobacl()n del acta 

2.- Gestiones real i7..ada~. 


J.- Ruegos y preguntas 


1.- S~ Mpru~ba el acta. 
2.- Gcst ionCll rulizadas. 

I'ur~ enviar por corroo electrónico las intervo::ncione..~ a la comisión: 
yrbijn ismo<:lf1lN I(¡j'~mlljl coro 

Cnn!~s!ndOlln 

1160450120 16 Contesl¡¡ción a ofjcio de 13 de septiembre de 2016 para saber la titularidac.l de 
vario~ juegos que están ubicados en la ealle Chimcnea~. según plano que se adjunta y diten que 
si ~ que su mantenimiento es a tIaves d~ la contrMa de Mantenimientu dd sector 1. 
0800499/20 IH Relativo a la lerminadón del .lolar de Crunino de lus Molinos EA (PU) 43. 10 
que por error se puso dir~ccionado en la clIlIe Alberto Casallal. a lo que desde el servido de la 
inspección técnica de Edif'iea<:Íón cOQ\estan que en esa calle 00 hay ningún solnr y nQ tienen 
conucimieDlo de lo que se plantea. Se vuchc a oficiar a la &:cción Técnka de Ldificación. 
t:l<pL'Cific(lIldo que queremos que ~ termine de arreglar el solar untediclul I.A(!'ll) 43.10 
Oficio 
117420012017 Por la reparación de las bisagras de la vall e de protección al parque Tio JQrge, y 
dicen que In valla no tiene bisagras y qllC es ornamental. Se tnl\.iloo de la valla escocesa que 
hay en In entrada del andador central en la parte de la Plaza Sun Gregorio para protección. 
Olido. 
Centro de Salud de Marques de la Cadena, Se aprueba con carácter inicial el estudio de dcl¡¡lle 
de la parcela Ubicada en Marques de la Cadena y Ma~ de las Matas (l'U) 50. 10. destinado a 
~uip~l1li emo público (EA-EC·ES·SA), a inslUncias del Servicio Aragon~~ de Salud de! 
Gobierno de Aragón, 
CONSEJO IJEGERENCIA DEL 12 . 09.20 1~ 
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DIRECCiÓN DE SERVICIOS DE ESTUDIOS Y PRCXJRAMAS DE SUELO Y VIVIENDA 
SERVICIO DEUCENC!AS URBANíSTICA~ 
6. Admitir el acceso a garaje desde ca lle de malla básica de acuerdo con el informe del Servicio de 
Movilidad Urha"a de fecha I O de julio de 20 18. en so lar sito en Avenida de Cala tu~a, n' 14. Aceptar la 
ampl iac ión de la dotación de p la7..1.' de e,lacionamicnt(l [se proyectan 14 pla7.as, siendo la dotación 
minima cxigihle de 121 . conceder a CrowdinvcsI Zgz S,I.., licenc ia urbanística para la construcción de 
UI1 edificio de 12 viviendas, 12 trasteros y 14 plazas de ~,lac;onamicnto, sito en Avenida de Cataluña. n' 
14. seg ún proyecto básico. y quedar enterado de la prcscntaciót\ del proyecto de ejecución 4UC lo 
13. Quedar enterado de la presentación de l Proyecto de Ejecución presentado por familia Beamonte 
Gómcz, C.B" en desarrollo de la li cencia urbaní,lica conced ida por resolución del Con,ejo de Gerenda 
de Urbanismo de fecha 7_()(,_2U I7 en explc. n' 1.210.239/2014, para ampliación de una planla más, de 3 
viviendas. en cdilicio ex istc"te sito en C/ Ju liana Larena. n' l. X4Cl4 (657.563/18) 

SERVICIO DE UCENCIAS DE ACTIVIDAD 
2. Concedcr a Tercos Stareh and Sweet. S.A.U. l ic~n~ia urbanlstica para instalación de tanque de 200 
m2 para dosificador de enzima en A"cn ida Salvador All ende, 7678. X403 (735.637/18, 959.356/18 Y 
I.07J.390/18) 
34. Conceder a Colegio Cristo Rey Esco lapios licencia urban ística y de apettura para adecuación 
interior par<:ial de aulas en planta primera de colegio ,ilo en Avda. Academia General Militar, n" NO. 
X414 (792.574/1 8) 

SERVICIO DE DISCIPI.INA URIIANlsTICA 
88. Conceder licencia de inicio de actividad para estahlecimienlo hotdcro en A,.cnida de la Jota, n' 2, 

p lan parcial 52. a ",Iicilud de Accorinvcsl Spai ... S.A. X547 (60.543/18) 

95. IJar por cumplimcntado el requerim iento real izado H Cafés Tiuna. SL titular de la actividad de 

tostadero de cafe que ejerce en Camino de Cogullada. n' 44, nave, una vez comprobado por el servic io 

de i"'pecei6n el cumplimiento de las co ..dic;one~ en 'u día estab lccida~ en cl cx¡xxlicnle 1.377.728/015. 

X804 (1.057.085/17) 

% . R~querir a L.RS.C. lit"lar de la activ idad de taller mecánico sita en Camino de Valima~a, nO 12, 

local. para que proceda a la clau,ura. por cuanlo el mismo no dispone de t ílulo Ilabililame municipal 

para el ejercicio de dicha aclividad. X804 (1.023.477/17) 

127. Incoar procedimiento sancionador a Evenlo, Quinin S.L.u. rcspeclo a la act iv idad de talleres 

recreativo.'_ denominada 11 Dia dcl Rabal s ila en el Mas de La, Mala,. por incumplimiento de las 

condicione, recogidas en la declaració n respon,ah le de confonnidad con el arto 48, apartado r de la Ley 

1112005 de 28 de diciembre. [medida, de previ!nción]. X805 (820 .926/18) 

CONSEJO GERENCIA DE DEI , 03.10.201 g 

SERVICIO DE LICENCIAS DE ACTIVIlJAD 

22. Co nceder a S.A. Industria Celulosa Aragoncsa [SAICA[ licencia de obra, para construcción dc 

muro en parq uc de almacenamie nto exterior de pare l r<:c uperado cn Saica I s ito en Avda. San Juan de la 

Pc~a, n' 140. X403 (643.269/18) 

JX . Conceder a S.A. Industria Celulosa Aragonesa licencia de obra, para apertura de huecos y 

colocación de venta"a, en planta baja de edificio existente s ito en Avda. San Juan de la l'c~a. n' 140. 

X4 14 (%5.3(,7/1 8) 

SERVICIO DE IKSPECCIÓN URIlANlsTICA 

114. Requerir a la propiedad del ", lar ,ilO en Avda. San Juan de la I'e,la, 7(" para que proceda en el 

plazo de un mes al vallado del so lar. (~J7 . I(, I /1 7) 

SERVICIO DE ORDENACIÓN Y GESTiÓN URBA),' iSTlCA 

139. Aprobar con carácter in icial, E,tudio dc Delalle en parcela 27 del sur SO/53- l . Equi pami~nto local 

público 50.10, a in,lancia del Servicio A ragonés de Salud. Gobierno de Aragón. X 135. (1.035.701/ 18) 


De comisión 
.-23 10 20 18.- Perfil del comratume. Tran,misi6n onerosa mediante constirueión del derecho de 
suflt'rlkie de la parccla patrimonial de propiedad municipal R·l d~ las r~sullanle.~ del Proy~cto 

de R~parcelación del ATca de Intervención [-54-2, para destinarl a a la con~trucci6n de ó4 
viviendas protegidas de Arag6n, Régim~n General, en favor de Cooperativas de Viviendas y 
entidades sin ánimo d~ lucro P~ndienle de adjudicar. Av. Cata!uJ)a 



.-20 10 20 18.- Pcrfil del contratante. SlI,titución de bancos en todo el ]XIrque Tío Jorge el'ccpto 
cn el andador ecntral que no se ereelúa porque se verá afectado por obras de saneamiento y 
ejecución del Tanque de Tonllcntas de Valle de Broto por un total con IVA de 48368.12 hasta 
d 9 de noviembre . 
.-29102018.- Acuerdo de Plano. Del remanente de 2017, se dedicarán a suprimir barrera, 
arquitectónicas. 600.000 euro,; a instalar placas solares en cdificios municipales, 2oo.000€; y 
400.000 € para inversiones en la escena urbana ~n el Casco Histórico, cuyos proyectos 
concretos tendrá que determinar el área de Urbani,mo, Además dc 1,2 millones de euros para 
distintas actuaciones a favor de la eficiencia energética como cambios de luminarias, que 
compete al área de Medio Ambientc . 
. -Gobicrno de Aragón solar el Palencia. Cambio de titularidad a favor de la eonsejcría de 
vertebración del territorio. Olicio 
.-l~impieza del solar de la calle Lourdes con camino de vado Olicio 
.-Limpieza de solar en calle Lourdes 5. Oficio 
.-Limpieza y vallado en condiciones de so lares de la calle San Juan de Luz, hayal menos 3 
solares. Oficio 
.-CILourdes Limpieza y vallado de solar en calle Lnurdes esquina Calixto Ariño . 
. -Limpieza y solución definitiva al parterre del principio de Sixto Celorrio debajo de la Sala 
Lópe:r., eliminando la jardinera dc manera quc pueda limpiarse bien y no puedan quedarse 
agarrados ramas, hojas y otro tipo de suciedad. Oticio 
.-lnsUllación de gimnasio para mayoreR en el parque Tío Jorge. cerca de los juegos para niilos 
junto al Centro Cívico Tío Jorge. Olicio 

BELlNDA PLACEK PAULARENA 
.-Las raquetas del ocio qu~ e,tán junto al puerto cn Vadorrey tienen tooo el >u~lo d~ tahla 
hundido, actualment~ ~stá con una cinta de protección para que no entre nadie, lo lógico seria 
que cstc sucio se cambiara incluso IX'r alguno de tahla reciclada que aguanUl mejor las 
inclemencias del tiempo. Oficio 
.-Es nece~arío qllitar dos poSlCS en la calle Lourdes esquina con Alfonso Sol,ms y en la cal le 
Lourdes frente al númcro 3. Oficio 

A.VV. ARRABAL TIa JORGE 

.-Sergio Muíloz (también rcpresentante de Jóv~n~,) in forma de la mcsa de la calle Don Jaime. 
soe asegura por parte del concejal que no se va a peatonalizar y que v,m a s~guir circulando los 
""rvicio, púhlicos como hasta ahora además de que van a aumentar la~ zona.~ de carga y 
descarga, comentan que quieren haccr estc tipo de solución en las calles de todo el entorno. Ya 
que es in~vitabk la obra el Partido Sociali,ta propuso quc se hiciera ¡oda seguido hasUI llegar a 
Eehegamy Caballero en la última fase donde se el iminaría el golpe que sufren lo~ autobuscs en 
el de,cmbarco del pucnte de piedra, parece ser que ~,to no va a scr asl y qlle lo van a hacer esta 
obra el1 una ler~cm fa"" qllC seria la que concluiría todo el trazado, de>de 1" parte de atrás de 
Cáritas ha,UI aproxima(\¡¡mente la salida del parking cn Echegaray caballero. Se h~cen 

cOlllentarios en COlllra de haber troceado la calle en lugar de hacer un solo proyecto . 

. -Exigir ~ol ución inmcdiata al solar de arqui tecto la Figuem sobre todo en cuanto a limpi~7'¡¡ y 
iXlneamiento y qu~ una vez eomelllado el hecho del cambio de ¡itllluridud del solar, que , i 
tienen algún proyecto en cartera que se ejecute a la mayor brevedad posible . 
. -En la plaza de Rosario el sol~r que huy entre la guardería y el centro de menore, hay que 
limpiar lo de vegetación, están creciendo verdaderos árboles de formll si lvestre qué IlfecUl a l ~ 
parle de atrás de los pi <;os de (jermana de Foil'. dondc molestan las ramas . 

. -Tras la tcrminación de obras y derribo de nave el1 lu calle pko de Aneto se solicita que en lu 
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nueva plaza se instale algún tipo de banco para kctum, plantas urü¡n<Ít;cas o mesas parajugar a 
cartas . 
. -Solicitan rebajes de acera a cota cero en los accesos a la Comisaría de Polida Nllcional del 
arr«bal en la calle almadieros del Roncal tanto desde Sall Juan de la Peña como desde valle de 
Ou. 
. -Vuelven a pedir la solución de las baldo>us de la calle Pano y Ruata y Germana de Foix 
mediante el rayado de su superficie para que no sean tan finas y no rcsbl!lcn los día, de lluvia. 
,-Pina pasar a la Comi~ión de Servicios Públicos que por pane de Servicios Públicos del 
Ayuntamiento se estudie que la calle Garda arista pueda lener un aparcamiento en espiga del 
mismo tipo que en la calle Val le de Zuri7.u . 

. -Saber cómo se van adecuar cxactamcmc los aparcamientos de Valle de Oza y Almadieros del 
Roncal que seg:¡'m el pedil del mnlratante van a,raltado~ y con el suelo pinlado. 
,-Sabl:r c6mo va la Ikitad6n de la cal le Malheu y la previsión de inicio de ohm.l . 
. -Saber el estado de los Presupuestos Participativos, cmmdo salen a licitación las obras 
pendientes en el distrito, qué va a pasar con los remanentes y si se sube dónde vun u ir 
de81inados, 

Soli citamo~ la instalación dc bolardos en la accra de la parte trasera del edificio de la qlle Siln 
ruau de la Pejla 10-12 . Al lo, coche~ invaden la acera con el saliente del malelero 

A.VV. ARRABAL DESI'lliRTA 
.-Se podaron h¡s cipre,es en la calle Jesús Burriel alias y finalnwntc no vino la policía . 
. -En el p;lrque Jt:sú, Gracia se solió ta la instalación de un gimnasio para maynres esla petición 
está re~istrada en lajunta con el número 141944-20 18 Se adjunt~ plano Olkio 
.-Preguntan si hay previsto alguna algún arreglo de badenes y aceras en la calle Nobleza 
Baturra para solucionar las filtraciones y las bajadas de asfalto. 

A.VV prCARRAL SALVAnOR ALLEJ\" llE 
,-El pasado día 12 se reuniertm con Saica y hahlaron también con Pablo Muflo;.:. Saiea tiene un 
mapa de ruido que s.olidto a la empr~su 100M y tienen muy claro ha,\¡¡ dond~ quieren qu~ se 
edifique y donde no . 

. -Del cen tro de infancia y juventud dcsde el Ayuntamiento se les cnvio lo que diecn un nuevo 
proyecto que en realidad está fechado en 2()09. 

. -El dia 7 de noviembre vall al seminario para que les expliquen este proyecto, en realidad 
pedirán expl icaciones de porque se les envia tillOS fechado en el 2009 que ya se les enseño en 
su momento y se les ofrece como nuevo, al parcecr el proyecto cstá valorado en 3. I 00.000 t Y 
huy 100.000 € p;lru esw año, dos millones pura el 2019 y 1.000_000 para el 2020. esa e, lu 
previsión. Desde la Junta evidentemente estamos deseando qlle pueda ejecutarse este centro de 
Infancia y Juventud en el Piearra!. 

A.VV. LA JOTA 



, 

SERGIO i\W]\'OZ (RF.PRES~:~TANTE JOVENES) 

Sin mil:> as"nto~ que ¡mIar se levanta la sesión a las 20.30h 

EL COOlmlI'iADOR 

Plano adjunto petición Arraba l Despierta 

O. !! , ,"'~ =- ... '" -, 



ANEXO IV 


Cosas pendientes y reclamadas al ayuntamiento en 
•numerosas ocasIOnes. 

10. T~fIl1inución de la PLAZA DEL TIEMPO, Con fondos destinados a su terminación ~n numerosas 
ocasiones. Incumplimiento d", controlo con MULTICAJA con quit:J1 se comprometió el Consistorio a 
tcnninar, Numerosas veces se ha prometido concluir, ind~o en Pleno Municipal. Incluso el propio Alcalde a 
mentido a conciencia de que lo estaba realizando. OCIIO AÑOS DE MENTIRAS E INCUMPLIMIENTO. 

2°. Ampliación de tas pis.cina~ de LA JOTA donde estamos inlegr.tdos, realizado el proyecTO, y 
prometido en numerosas ocasiones. ESTA CLARO.EN TODAS ELLAS ESTE AYUNTAMIENTO MINTIO. 

JO, Modificación de la dársena de la última parada de la Linea 39. con unificación de la Linea 50. Para 
que los vecinos no tengan riesgos de caídas, ya que los autobuses pocas veces se aproximan de modo 
adecuado a la acera. (Es mal' penoso ver a ancianos suplicar que se aproxime) La modificaron. hicinon lo que 
les dio la gana, y continúan sin atender la~ má~ de 40 peticiones realizadas en el Distrito y sin colocar las 
cabinas de servicio para qae los conductore, dignil1qaen las necesidades de los mismos que las realizan en 
plena calle. 

4'. Se Termine la Segunda Fase de las instalaciones deportivas pendientes desde eI2008. 

5'. Se reintegre la 7A)na del antigllO campo de futbol al PARQUE VAOORREY. demoliendo las 
instalaciones anexas al mismo. 

6' . Se realice un plan director de replantación de arbolado en la zona. replantación qlle se está 
demandando en numerosas ocasiones cada vcz aumentando el numero de replantación necesaria ya que en 
este momento si incluimos la mna de la via de ribera son más de 350 LAS FALTAS de arbolado. 

1". Se instale en el Parque Vadorn:y el equipamiento adecuado para realizar ejercicios de gimnasia 
par" mayores. Que vemos crecer en toda la ciudad MENOS EN VADORREY. 

8'. Se integre en el Parque Vadorrcy el parterre emplazado al este del mismo, actualmente rodeado por 
la accra, pero cn estado totalmente yermo. 

9'. Se modifique el recorrido de las lineas 39 y 50 aproximando el recorrido de la misma al Paseo de la 
Ribera. y dejen de circular entre los colegios D. Bosco, y Vadorrey. donde no tiene ninguna parada. 

10'. Se Cree la linea de autobús paralela al cauce del Ebro ya que su funcionalidad con paradas de 
modo principal en los puentcs aproximaría al 15% de la población de Zaragoza con un solo transbordo a la 
Intcrmodal, Mercado Central, I'arque del Agua, Centro comercial Augusta, Ciudad de la Justicia NlInca nos 
dieron posibilidad de debatirlo, mientra~ eso si. nos condicionan a pérdidas de tiempo y recorridos absurdos 
con modificaciones como las que condidonan las obra~ de D. Jaime l que al parecer ni el 2% de los 
=go~.anos 3 demandado. 

11 ' . Se acondiciones para aparcamiento seguro los pavimentos de los solares del barrio, ya que las 
cada vez mÍls frecuentes inundaciones dc los garajes a causa de la ralta de drogadns, obligan a que 101¡ 
residentes saquen los vehículos a la calle, pero si los solares se encuentran ~ncharcados y tn cota bajo 
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pavimentos son imposibles de utili7N. en ese momento los vccillO!l aparcan los \"ehieulos en los janlines, 
I,Cu:l1 es el eosto de recuperar los mismO$? Mucho menos qoo el rellenar con zahorm y 8$fal!:lr de modo 
ligel\!. 

12' Se reeupere para U!iO y disfnlte de la ciudadanía la ~uperficic de la margen ilquicrda entre los 
puenles Del Pilar y La Represa I.orenzo Panlo. superficie dcjoda en abandono. sin mantenimiento y siendo 
ocupada por veg~toción de erecimienl0 espootanro. sin control. y con altas posibilidades de dc$¡,:ajar el Lem:no 
cuando este arbolado $e encuentra sometido a la prc.sión de hu agllllS de Las riwJus, 

1)', Se realice un estudio qoo garantice a la cilldlldanla que las isllls rOfmftdas por el material retcnido 
en la desembocadura dd Gallego yaguas arriba de la misma no tendrán consecuencias de inundllCión de parte 
de los barrios ribereno~. 

14'. Se proceda u reltituir las luces de seguridad en la dársena del Puerto VadorTey. asi como las 
inslalacioocs eléctricas. toma:¡ de agua. papeleras e inclu.'IO la fuente de ugUll potable que: fue destruida en la 
riad:l de 2015, dd mismo modo pedimos la lnIi toción de la profundidad del pueno colmatOOo por los 
alTllstrcs introduciOüs por la misma riada del 2015. 

15' _Se nos entregue de una vcz por todas el plano de deslinde de la propiedad de la Urbanización 
VadorTeY oon el ayuntomiento () asuma la integrución de la misma en la ciudad pero deje alegür para según 
que asuntos que ;;QfIlOS una propiedad privada, o para otras nos demande cumpl imientos. 

16'. Proceda anivelar la ('j Nobll".lJI Baturra elimilllll100 los hundimicntos de la misma que: dificulton 
los apareamientos ya que: en muchos Jugares 1\1) se puede abrir la puerta de los vehieulUll por pegar esta en los 
honlillos a caw¡¡; de los hundimientos, 

17" , Tranquilice a la ciudadania medianle documento oompulsado de que la dcfennación de eualro de 
los tableros del puente Manuel JinJerJC:7_. no suponen peligro para el transilO sobre el mismo. 

1S". Se eliminen las línea<; aCreas de alimentación eléctrica. sobre los parques de Vadom::y y el de Las 
Garzas. Esta solicitud es histórica tanto como los incumplimicntos de nuestro ayuntamienl0. 

19' . Se proceda proleger la estación de bombeo de la Margen lzquienla ya que es la misma que al 
quedar inutilizada linte una crecida nos deja a los residentes de esta margcn 8 merttd de inundaciones de bajos 
y retornos por la red de las fecales, qtM: inuno1m locales y parques. 

20' . Que se proceda a vigilar el cumplimiento del protocolo de tratamiento de residuos sólid05 en la 
estoeión de bombeo. emplazada en la I'ro~imidad de la dekmOOcadura del Tio Gallego, con retirwla de los 
mismos para que no regresen de nuevo al caucc. 

21' . Se proceda a ocmstruirc! Centro de D IA que es ncccsario paro el SlCCtOf'. 

Todas estas demandas solicitadas por muchos de vosotros. a la Asociacion. foomn escuchadas. trasladadas y 
defendidas por la Asociacion frente al Ayuntamiento. con la interposición de la Junla de Distrito. 

Hoy csláis para respaldar la demanda del corte del seto, según lo que UCUITIl hoy continuaremos encontrando 
nuevos métodos de manifestar nuestro dcsconlenlo con un ayuntamiento que dc.'IIIlieOOe las demandas dc los 
vQCinos e ignora 10$ esfuerws realiZlllloll por el pcr!iOnal de la Junta de Distrito porque CSla, está presidida por 
lo que ellO$l1aman oposición. 

Documento oonsensuado y aprobado por la Junta de Ve<;ino~ de Vadorrey. 


